L'enfer de la jouissance

par Sandra

Qu’une secrétaire couche avec un directeur commercial, quoi de plus classique ? Que ce dernier aime bien la traiter comme sa chose, et qu’elle y prenne plaisir, nous ne sortons toujours pas des chemins battus. Que la voyant si soumise à ses caprices, son amant se révèle être un manipulateur cynique, un véritable obsédé… là, ça commence à bien faire. Qu’il la punisse à coups de ceinture… et qu’elle en jouisse, nous entrons maintenant dans un domaine assez particulier. Mais ce triste individu ne s’arrête pas là ! Imaginez qu’il introduise dans sa secrétaire (je ne vous dirai pas où) un petit vibrateur qu’il s’amuse à déclencher à distance, quand elle s’y attend le moins… pour « allumer » ses désirs les plus salaces, vous avouerez que c’est déjà assez tordu. Eh bien, ce n’est rien auprès de ce qu’il lui réserve !

LA LETTRE D’ESPARBEC

« La fessée se suffit bien souvent à elle-même, sans jeu de rôle à la clef. Et chose bizarre, ce sont les hommes à une écrasante majorité qui pratiquent le SM, en tant que masochistes. Ce qui pose parfois, c’est le cas de le dire, des problèmes de main-d’œuvre. En dehors des dominatrices professionnelles, les passionnés ont du mal à trouver des partenaires féminines prêtes à les aider à assouvir leurs fantasmes. »

Voici ce qu’écrit Christian Defort dans la préface de son anthologie sur la fessée et les punitions corporelles à laquelle il travaille depuis plusieurs mois. Je le dirai tout net, je ne suis pas du tout d’accord. Mais alors, pas du tout. Les dames, mon cher Christian, aiment tout autant, sinon plus, que les messieurs, qu’on s’occupe de leurs rondeurs. D’ailleurs, un cul de femme est fait pour ça, voyons. Il suffit de le regarder. A quoi serviraient ces coussins excessifs ? A s’asseoir, simplement ? Ne déconnez pas. Pour mon compte, il y a déjà de longues années que je prends plaisir à fesser mes amies. Je dis bien, mes amies. Toutes mes amies. Et tout dernièrement (est-ce de vieillir ?), j’ai comme un coup de revenez-y. Les rondeurs que je fesse ces temps-ci étant particulièrement succulentes ! En conséquence de quoi, je peux certifier à Christian que la plupart des dames, une fois qu’elles y ont goûté (au début, il faut les habituer, bien sûr, c’est comme l’équitation ou la bicyclette, ça ne s’apprend pas en un jour), ont du mal à renoncer à ce qui devient très vite un indispensable apéritif avant des jeux plus ouvertement concupiscents. J’aime, que dis-je, j’adore faire s’embraser le popotin qui s’offre à mes mains. Une fois qu’il est aussi cramoisi qu’un coucher de soleil napolitain, et que la dame commence à se tortiller parce que ça la picote… Il n’est rien de plus exquis que de lui prendre sa température vaginale (ou anale, pour celles qui aiment ça) avec les instruments dont la nature nous a dotés. Et je ne parle pas seulement du pénis !

Une femme fessée est nettement plus chaude, à tout point de vue, qu’une qui ne l’a pas été. Certes, il existe d’autres façons de faire s’élever leur température centrale et s’allumer leur libido. Contre certains instruments qu’on trouve à foison dans les sex-shops, j’avais, je l’avoue (pas vous ?), des préjugés. Mais tout dernièrement, ma foi, j’ai pu constater qu’il était très amusant, avant de sucer une dame ou de lui mettre autre chose que la langue dans certains orifices, de les lui titiller avec ce que l’une d’elles appelle son « crincrin ». Elle ne s’en sépare jamais ; dans son sac, il voisine (avec un petit cache-nez) avec son agenda et son trousseau de clefs. Vous ne savez pas ce que c’est qu’un crincrin ? Un vibromasseur, bien sûr. Mais pas n’importe lequel… On fait maintenant de plus en plus sophistiqué.

Je vous en parlerai plus à loisir dans un prochain billet. J’ai besoin d’étudier la question de plus près.

En attendant, je vous laisse avec Sandra. Vous pourrez constater qu’en tant que crincrin, le sien est vraiment très perfectionné. Vu qu’il se place à l’intérieur du vagin et qu’on peut le déclencher à distance.

Ah, que j’aimerais en avoir un. J’en connais une qui ne cracherait pas dessus. Ou alors, pour mieux le faire entrer.

A bientôt, amies fesseuses et amies fessées (mes préférées).

E.

PROLOGUE

Il y a encore quelques années, ce n’était pas drôle pour une femme d’être célibataire à vingt-six ans. Ma mère me répétait, comme si c’était honteux, que j’avais coiffé Sainte-Catherine. Je ne sais pas ce qu’elle avait à vouloir à toute force me marier.

Plus elle insistait, moins je désirais rencontrer de garçons. En tout cas, sûrement pas ceux qu’elle recrutait pour moi. A contrario, les fiancés qui auraient pu me plaire, elle n’en aurait jamais voulu pour gendres.

J’étais « catherinette », certes, mais pas oie blanche pour autant. Comme toutes les filles, j’avais eu des aventures et une foule de béguins. Je n’allais tout de même pas me garder chaste et pure pour mon « futur ».

J’espérais toujours trouver le bon, le seul. Mais je n’avais jamais vécu d’histoire durable, rien de bien sérieux, de toute façon. J’avais connu des flirts dans mon lycée, plutôt poussés, je dois le préciser, même si le garçon et moi ne vivions pas ensemble.

Après mon BTS, j’ai gardé un copain quelque temps, et puis plus rien ou presque ne s’est passé dans ma vie, jusqu’à mon histoire avec Max.

Max n’avait rien d’exceptionnel, mais il me plaisait, je l’avais dans la peau. Il me baisait bien, me faisait jouir comme jamais personne avant lui.

Elles me faisaient bien rire, les filles, au bureau, comme Michèle par exemple, qui disaient que le lit n’était pas important. Quelles connes ignorantes ! Ni Jean-Mi, ni Oumad, qui pourtant était monté comme un cheval, les deux meilleurs baiseurs que j’avais rencontrés, ne m’ont jamais fait crier comme Max.

Rien qu’en le voyant, je mouillais. Oui, je trempais ma culotte, parce que je savais qu’il allait me faire grimper aux rideaux. Toute la journée, je pensais à ce qu’il me ferait ; le soir, je l’attendais.

Il ne venait pas chaque fois. Il n’était pas toujours libre. Je lui pardonnais. Il était marié, et puis il exerçait d’importantes responsabilités dans la société qui nous employait, lui et moi.

En effet, j’étais secrétaire trilingue dans la filiale d’un groupe agroalimentaire de la région de Clermont-Ferrand, spécialisé dans les produits dérivés des céréales.

Max, le directeur commercial de la boîte, un beau jour, m’a draguée. Il n’avait pas une réputation de don juan forcené, mais cachait bien son jeu. Discret, gentil, il avait l’air tout mince, mais en fait, je l’avais expérimenté, il était d’une force physique peu commune. Et d’une détermination à toute épreuve : en quelques années, il avait réussi à grimper les échelons de l’entreprise à la force du poignet.

A trente-trois ans, il devait déjà toucher 400 KF par an. Quarante mille francs ! Moi, je ne dépassais pas, tout compris, les 100 KF. Tout de même, ce n’était pas si mal de la part d’une fille d’ouvriers qui n’avait pas pu pousser loin ses études. C’est un fait, il m’avait fallu gagner ma vie très tôt. Pas question pour moi d’aller en fac. Après mon bac, j’ai passé un BTS, pour tout de suite être à même de gagner ma vie.

Je n’étais pas aussi douée et bosseuse que Max. Cet homme m’étonnait ; il savait tout faire. Il parlait mieux anglais et espagnol que moi, se débrouillait en allemand et savait même un peu de chinois. De plus, il se servait d’un ordinateur mieux qu’une secrétaire bien rodée. Il tapait lui-même son courrier, utilisant Excel ou Access comme un pro.

En outre, Max possédait une superbe BMW, qu’il conduisait très vite. C’est grâce à cette voiture que j’avais fait sa connaissance. Avant, je n’avais fait que le croiser à des réunions où mon chef de service de l’époque m’emmenait, pour essayer de me draguer, déjà...

1

La panne sous la pluie

Je me souviens encore de notre première escarmouche. Ma Clio était tombée en panne. J’étais sous la pluie, sur une petite route, au milieu des champs. Je faisais du stop. Les voitures passaient à toute allure, en m’arrosant sans souci, alors que j’agitais désespérément la main. Enfin l’une d’elles s’est arrêtée, une BMW Carax ; j’ai reconnu Max au volant...

— Qu’est-ce qui vous arrive, Sandra ? m’a-t-il demandé.

Je me rappelle très bien qu’il a vivement baissé sa vitre, et a passé la tête dehors, malgré les lourdes gouttes. Il s’inquiétait pour moi, comme s’il n’avait pas vu ma voiture en rade. J’étais toute mouillée. Mes cheveux blonds trempés en mèches collaient à mes joues.

J’avais bien essayé de me protéger avec mon parapluie, mais une rafale de vent l’avait retourné. De colère, je l’avais jeté par terre. Il était cassé et inutile. Il faut savoir que les orages de début d’été pouvaient être violents dans la plaine de Limagne.

Je ne savais que dire à Max. J’étais prête à pleurer, mais aussi pleine d’espoir parce qu’il avait l’air de vouloir s’occuper de moi.

— Ma voiture ne marche plus. J’ai dû m’arrêter.

Le vent courbait les jeunes blés. Les peupliers qui bordaient la route ployaient sous la tempête comme s’ils allaient se rompre.

— Montez vite.

Je ne me le suis pas fait dire deux fois. En m’installant sur les sièges en cuir, je me sentais gênée. Elle était trop belle pour moi, cette berline. Je me suis excusée :

— Je ne voudrais pas salir. Est-ce que l’eau ne va pas tacher les sièges ?

— Ne vous en faites pas ! Je ne vais pas vous laisser sous la pluie !

Il parlait d’une voix chaude, pleine d’intérêt pour le sort de la malheureuse fille dégoulinante que j’étais. Je frissonnais. Je n’avais plus un poil de sec. Il faisait tellement chaud ce matin-là, que je n’avais même pas pris de veste.

J’avais juste un joli chemisier de soie naturelle. Collant à ma peau, il était devenu tout transparent. On voyait les dentelles de mon soutien-gorge au travers, et les pastilles sombres, au bout de mes seins. Je rougissais.

Max m’a dit alors d’une voix rassurante :

— Vous savez, Sandra, sur les plages, en ce moment, c’est encore plus osé... Ne vous en faites pas pour ça.

J’aimais qu’il se souvienne de mon prénom. J’avais l’impression qu’il me caressait, me disait un mot affectueux chaque fois qu’il le prononçait. Jamais encore, je n’avais ressenti ça.

— J’essaierai de faire redémarrer votre voiture quand la pluie se sera calmée.

Sa gentillesse me surprenait et me gênait.

— Je ne voudrais pas déranger...

Il riait.

— Allons ! C’est normal, nous travaillons ensemble.

Il s’est tourné vers le siège arrière pour sortir une serviette d’un sac de sport. Sans me demander mon avis, il a tamponné mon visage pour le sécher. Il continuait avec mes cheveux. Il était étonnamment doux. Il se comportait avec moi comme si j’étais sa fille.

— Vous allez attraper mal, mon petit.

Il essuyait mes cuisses. Je ne portais qu’une minijupe. Je me raidissais. Il ne m’avait pas prévenue de ce qu’il allait me faire. Ma réaction ne pouvait lui échapper, mais il faisait comme s’il ne s’apercevait de rien.

En me frottant, il continuait à parler de choses et d’autres. Il ne disait que des banalités, mais d’un ton tout à fait naturel. Il ne s’adressait pas à moi comme à une femme, mais comme à un camarade ou à une gamine.

Oui, c’était comme si mon sexe lui était indifférent. Il s’arrêtait à la limite du tissu, mais sa serviette frottait toujours entre mes jambes. C’était doux. Sa main n’était qu’à quelques centimètres de ma culotte. J’avais très chaud au ventre. Il descendait vers mes mollets.

J’étais rassurée, mais frustrée aussi. J’ai laissé échapper un soupir de déception. Il a feint de ne pas avoir compris.

— Il faudrait vous changer, Sandra, vous aller prendre froid.

Toujours prévenant, il s’est emparé d’un tee-shirt rangé sur la banquette arrière de la BM, me l’a tendu. J’ai esquissé le geste de poser le tee-shirt sur mes épaules sans ôter mon chemisier ; Max s’est récrié :

— Ne soyez pas sotte, Sandra, voyons !

C’est lui qui a commencé à me déboutonner. Il ne cherchait pas à en profiter pour me peloter. Je me suis dépêchée de retirer le chemisier pour que ses doigts ne me touchent pas.

Tant qu’à faire, je me suis débarrassée aussi du soutien-gorge, tout aussi trempé. D’ailleurs, celui-ci, complètement transparent, ne cachait plus rien.

Mes nichons pointaient, avec des tétines tellement contractées qu’on percevait de tout petits boutons sur les aréoles. Mes seins étaient si durs qu’ils me faisaient mal. Je ne savais si c’était dû au froid ou à l’excitation.

Je suis sûre que me déshabiller devant Max m’avait terriblement émoustillée. Cela faisait des mois que je n’étais plus allée avec un homme. J’avais envie.

La nuit, je rêvais que je faisais l’amour. Je me réveillais toute mouillée, en train de me caresser. Un jus épais sortait de ma vulve. Je dégoulinais tant je désirais un homme, tout comme je le désirais, lui, Max, à ce moment !

Je rougissais. Je ne voulais pas qu’il s’imagine qu’il lui suffisait de me toucher pour que je me couche. Il fixait mes nichons, sans les toucher, même si sa bouche s’arrondissait comme s’il voulait téter. Je connaissais ce regard chez les hommes. Il avait envie, lui aussi.

— Vous n’allez tout de même pas avoir honte d’avoir une aussi belle paire de seins, Sandra.

Sa voix calme, posée, démentait ce que disaient ses yeux. Il se maîtrisait, mais jouait la comédie. Je frimais, affriolée, moi aussi.

— Pourquoi en aurais-je honte ?

Il me regardait dans les yeux.

— Bonne réponse, Sandra. Une jolie fille ne doit pas avoir peur de se montrer.

Il observait mes seins avec attention. Mes nichons ne portaient aucune trace de maillot. Je trouvais inesthétique d’arborer des triangles blancs sur une peau dorée.

J’aimais voir mes seins dans la glace, quand je faisais ma toilette. Ils étaient d’une belle couleur uniforme, avec juste les bouts plus sombres. Je commençais toujours par les prendre dans mes mains en forme de coupe, comme si je les soupesais, avant de me toucher les tétines, de les peloter, de les étirer. Elles se tendaient ; alors, définitivement excitée, je glissais la main sur ma chatte humide.

A une question de Max, je suis revenue à la réalité :

— Vous vous faites bronzer sans le haut ?

— Oui, sur mon balcon. Personne ne me voit.

Je ne savais trop pourquoi, je n’étais pas très à l’aise quand je me retrouvais sans soutien à la piscine ou sur une plage. Pourtant, j’aimais que les hommes me reluquent en cachette. Je me sentais troublée par leur désir. Mais ça, je n’osais pas le dire à Max. Il a insisté :

— Pourquoi pas en public ?

Je me suis détournée.

— C’est que je n’ose pas.

Je jouais à la pudique, mais il ne s’en laissait pas conter.

— Mais à moi, vous voulez bien les montrer ?

Disant cela, il défaisait la ceinture de ma jupe, sans me demander mon avis. Je me suis raidie une fois de plus, en serrant les lèvres et les mâchoires. C’était moins une protestation qu’une réaction d’étonnement. Il ne perdait pas son temps.

J’avais très envie, mais je ne voulais surtout pas qu’il me croie facile. Il fallait bien que je joue la comédie féminine. Lui faisait celui qui était tellement détaché qu’il ne comprenait pas mes réactions.

— Allons, Sandra, vous sentez bien que vous êtes toute mouillée.

Il n’avait pas voulu faire de jeu de mots obscène. Il avait dit ça en parlant de ma jupe, pas de ma chatte. J’ai rougi. Mes sécrétions sortaient en abondance de ma vulve dilatée, toute chaude ; ça dégoulinait... Il m’excitait en me déshabillant de cette façon. Je feignais de croire que tout était normal. Il a ajouté :

— C’est comme chez le docteur, ni plus ni moins.

Il avait une drôle d’expression de visage, que je ne voulais pas remarquer. Je ne résistais plus. Je me suis retrouvée en slip, puis très vite, sans slip. J’avais à peine eu le temps de voir que ma culotte détrempée était devenue transparente, elle aussi. Elle ne cachait pas mes poils. Max a saisi l’élastique de la ceinture pour l’abaisser.

Comme je l’avais déjà fait pour la jupe, j’ai décollé les fesses du siège pour qu’il puisse faire glisser le slip. Le bout de chiffon n’était plus qu’une protection illusoire. De toute façon, Max voyait tout au travers. C’est du moins ce que je me suis dit quand il a fait rouler la culotte sur mes cuisses.

Il ne touchait pas mon sexe, mais laissait ses doigts s’attarder sur mes jambes. J’en avais la chair de poule, mais en même temps, je tentais de resserrer les genoux, de crainte qu’il ne voie à quel point j’étais excitée. J’avais peur de mouiller le siège. Il remarquait des filaments translucides sur ma culotte, une tache plus sombre à l’empiècement.

— Vous êtes vraiment toute mouillée, Sandra.

Il insistait. Je n’ai pas relevé son ironie ; il se moquait de moi. Il a repris sa serviette, et de nouveau, m’a essuyée, bouchonnée. Il y allait plus rudement ; je ne pouvais lui résister. Je m’appuyais au dossier de mon siège, et tant pis, j’écartais les jambes. Je m’offrais, lui donnais mon sexe. Qu’il fasse ce qu’il veut de moi !

Ce n’était pas la serviette, mais sa main qui se nichait sur ma vulve. Il ouvrait mes petites lèvres, les pinçait, faisait rouler mon clitoris. Je n’ai pu retenir un soupir de contentement. Il m’a lancé :

— Alors ?

Il ne m’était pas possible d’articuler une réponse. J’avais envie, très envie... Je n’avais plus froid. J’étais bien dans la grosse voiture, avec lui. La buée qui couvrait les vitres nous isolait. Personne ne pouvait nous voir. Nous étions seuls au monde. La pluie tambourinait contre les vitres. Des voitures passaient, indifférentes, dans des gerbes d’eau. Je me moquais de tout. J’étais avec lui.

— Oui ! Viens !

C’est moi qui l’appelais, le tutoyais ! Jamais je ne m’étais comportée ainsi. Il ne m’aurait pas crue si je le lui avais dit. Il allait s’imaginer je ne sais quoi sur mon compte...

Il a introduit son index entre mes petites lèvres ; j’ai eu un soupir de bonheur. Plus rien ne comptait, que ce doigt qui lentement m’investissait, me fouillait.

J’ai avancé les fesses au bord du siège. Très coopérative, j’ouvrais les jambes, les pieds posés sur la banquette. Subjugué, il s’exclamait :

— Tu en veux ! Dis que tu en veux !

Il y allait à deux doigts dans mon vagin qui s’assouplissait. Il cognait sa paume contre mon bouton. Il n’est pas resté longtemps à mes côtés. Il est passé devant moi, s’est agenouillé ; je me suis laissé tirer vers lui, ma chatte à hauteur de sa queue sortie de la braguette.

Il avait une grosse bite au gland décalotté. Il n’a pas pris la peine de se déshabiller pour enfiler une capote. Il m’a branlée encore un peu, avant de sucer ses doigts en observant ma réaction.

— Tu mouilles, salope ! Tu es une vraie pute !

Il s’excitait en m’injuriant. Moi aussi, ça me faisait de l’effet. Je gémissais. Il était temps qu’il me fasse jouir, je n’en pouvais plus. Mais il s’arrêtait quand il sentait que mon plaisir allait éclater. Il le retardait exprès ; je devenais folle.

— S’il te plaît...

J’avais dit ça d’une voix mourante ; il a ricané.

— Qu’est-ce qui t’arrive ?

J’ai crié :

— Baise-moi ! Oui ! Baise-moi ! Vite !

Je le suppliais ; il aimait ça. Il a tiré mes fesses vers sa verge ; je me suis empalée sur la trique dure. Je voulais qu’elle aille très loin, au fond, le plus profond possible en moi. J’ai relevé les jambes, les ai placées sur ses épaules ; sa queue me défonçait la chatte. Il cognait de toutes ses forces, avec méthode.

Je gigotais. Mes pieds frottaient contre la vitre, contre le plafond de l’habitacle. Je me suis laissé glisser tout au fond du siège ; plus rien ne comptait que ce gland qui me ramonait le fond du vagin.

Je sentais monter en moi la démangeaison agréable qui annonce le plaisir. Je devinais que, dans un instant, ma jouissance allait éclater. Je ne voulais pas la différer une seconde. Je donnais des coups de cul de plus en plus violents, de plus en plus rapides ; je m’agitais, la bite dans le con.

Les mouvements de Max devenaient hachés, spasmodiques. J’avais l’impression que sa queue grossissait encore, durcissait ; des pulsations l’agitaient. Moi aussi, j’avais des contractions violentes. Mon vagin se resserrait et se distendait sur la trique qui heurtait le fond.

Je n’en pouvais plus. Il fallait que je jouisse. Je gémissais, je criais, je bavais... Seule la barre qui me distendait la chatte existait pour moi.

— Max !

Il m’enfilait un doigt dans le cul, le remuait au rythme de ses coups de queue, le frottait contre celle-ci au travers de la membrane de ma chatte. Je n’arrêtais plus de jouir. Je sentais son souffle sur mes seins ; ses brutales pénétrations me secouaient.

Je ne sais combien de temps tout ça a pu durer ; je me suis retrouvée pantelante, épuisée, en sueur, nue sur le siège de la voiture.

Je ne voyais plus le tee-shirt que Max m’avait proposé avant de me mettre nue.

— Si on s’occupait de ta voiture ?

2

Scandale dans l’escalier

La pluie avait cessé. Max a ouvert le capot, a tenté de bricoler dans mon moteur, mais n’a pas réussi à le faire redémarrer. Très vite, il a abandonné. Il devait avoir d’autres idées en tête.

Moi, je cherchais à retrouver une tenue plus décente. J’ai remis la main sur le tee-shirt qui avait glissé sous un siège. Je l’ai enfilé, mais je ne pouvais pas rester vêtue seulement d’un haut. Cela aurait été bien pour déambuler dans mon studio, en négligé, mais je ne me voyais pas traverser la rue cul nu, ni monter mon escalier.

Max revenait. Il s’essuyait les mains avec des kleenex. Ses doigts portaient encore des traces de cambouis. Malgré cela, il a soulevé le tee-shirt sur mes poils de sexe. Ses ongles souillés passaient dans mes frisettes. Il ne me touchait pas la vulve, mais jouait avec mon pubis, le pressait doucement de l’index, qu’il enfonçait dans mes chairs tendres.

— Tu sais que c’est mignon, tout ça...

Il avait l’œil allumé comme s’il était prêt à recommencer. Il a cessé de me peloter pour dire :

— Je vais te passer un short.

On trouvait un peu de tout dans sa voiture. Il m’a expliqué :

— Je fais du jogging. Avant de rentrer chez moi, je cours sur les chemins de remembrement.

Ses vêtements sentaient la sueur. Une bonne odeur de mâle. Max paraissait bien musclé. Ce n’était pas un culturiste avec des pectoraux surdéveloppés, mais un de ces types minces, nerveux, d’une résistance à toute épreuve. Il a retroussé ses manches pour ne pas se salir dans mon moteur.

Ses bras velus étaient durs, sans graisse ; les tendons saillaient. J’avais envie qu’il me serre très fort. Ce devait être bon d’être comprimée contre son torse, avec sa queue qui tâtonnerait entre mes cuisses, sur mon sexe, entrouvrirait mes petites lèvres, avant de s’enfoncer d’un coup.

— A quoi penses-tu ?

Embarrassée, j’ai bafouillé quelques paroles inaudibles.

— Je suis certain que tu veux te faire encore fourrer. Tu es une belle salope.

Il y avait de l’admiration dans sa voix. En même temps, je sentais qu’il me disait ça pour s’exciter. C’est incroyable comme les hommes ont besoin d’injurier une femme pour bien bander. Ça les fait jouir de nous mépriser. Comme s’ils n’avaient pas envie de baiser, eux aussi ! Comme s’ils n’aimaient pas faire de cochonneries avec nous ! Et surtout, que nous leur en fassions : les sucer, leur fourrer nos doigts dans le cul...

Je gardais mes réflexions pour moi. Ce n’était pas le moment d’énerver Max. Quand un type vous raconte ce genre de choses, il n’admet pas de se faire mettre en boîte. Il a besoin qu’on l’admire quand il joue au macho.

— Tu veux encore te faire tirer, c’est ça ?

Ce n’était pas une question. Il avait dit ça comme une insulte, comme s’il était honteux pour une fille de vouloir se faire sauter. Oui, j’avais envie de baiser, comme lui, et je lui ai répondu, très calme, pour m’affirmer :

— Et alors ?

Choqué par mon assurance, il a grogné :

— Putain !

C’était davantage un juron en l’air qu’une nouvelle insulte dirigée contre moi. J’avais enfilé le short sur mes jambes, mais mes fesses étaient encore nues. Il observait ma vulve aux lèvres encore gonflées. Quand j’ai soulevé la croupe pour finir d’enfiler le short, il s’est emparé de mes fesses, les a malaxées entre ses doigts souillés, puis a fait rouler mon bouton dur comme une petite bille.

Je n’ai pu retenir un râle entre soupir et gémissement. Visiblement, j’aimais ce qu’il me faisait, et ne pouvais le cacher. J’ai avoué :

— Oui ! Encore ! Baise-moi encore !

— Alors, on va chez toi.

Il ne me laissait pas le choix. Il me ramenait à mon appartement pour me baiser. Je n’allais pas lui raconter d’histoires, lui dire que je n’accueillais pas de garçons chez moi par peur des réactions des voisins. Je me fichais de ce qu’allaient penser ces gens qui passaient leur temps à me surveiller.

D’abord, il y avait le gamin boutonneux qui se planquait dans le grenier de ses parents. De sa lucarne il m’apercevait parfois en train de bronzer intégral sur ma terrasse.

Il y avait aussi un type d’une cinquantaine d’années, un prof respectable, qui surveillait ma salle de bains. Il m’arrivait de pisser sans fermer la fenêtre ; il apercevait mes fesses.

Je me demandais si mes voyeurs se branlaient en pensant à ce qu’ils voyaient ou croyaient voir. En tout cas, ça m’émoustillait de me sentir désirée. Je n’avais aucune envie qu’ils me touchent, mais c’était bon de leur donner envie de moi.

Qu’allait penser la femme du prof, une ménagère qui ne s’occupait que de sa popote maintenant que ses gamins étaient partis ? Elle ne savait comment passer ses longues journées sans épier voisins et voisines, dire du mal des jeunes femmes : celles qui pouvaient changer d’amant comme elles le voulaient, qui étaient encore désirables, et couchaient autant comme autant.

Si elle était encore derrière ses rideaux, j’allais rouler une pelle à Max. Pour scandaliser la bigote, lui faire regretter de ne plus pouvoir se faire tirer par un type à grosse queue bien dure. Je voulais qu’elle y pense, le soir, en se couchant aux côtés de son prof dont la bedaine débordait du pantalon de pyjama. Elle ne devait pas avoir de chemise de nuit affriolante. C’était le genre à porter un truc bien long, bien chaud, pas sexy pour un sou.

Je voulais qu’elle ait envie de se passer la main dessous, pour se caresser la chatte pendant que son mari ronflait à côté d’elle dans le lit. Qu’elle regrette bien tout ce qu’elle était en train de rater, cette salope !

Nous sommes sortis de la BM. Max s’attardait à fermer les portières. Je regardais la fenêtre de la vieille. Ses rideaux frémissaient. Il y avait une forme sombre derrière les voiles de mousseline. Elle n’avait pas allumé pour ne pas être vue. Elle surveillait tout.

Max est venu vers moi ; j’ai posé mon bras sur sa hanche, me suis collée à lui. Il me prenait par le cou. Je m’accrochais à lui, lui tendais ma bouche. Il a eu un instant d’hésitation, a parcouru du regard la rue vide, et rassuré, m’a embrassée avec fougue.

— Tu ne veux pas perdre de temps, petite.

Je l’ai entraîné.

— Viens.

J’habitais au troisième, dans un vieil immeuble. L’escalier était en lave, de la pierre de Volvic vieille d’au moins trois cents ans. Les marches étaient usées au milieu. La minuterie faisait un bruit terrible.

Max était amusé. Il a fait une remarque déplaisante, d’homme à l’aise qui ne connaissait pas les petits salaires et les fins de mois difficiles :

— Il faudrait rénover tout ça. Refaire les plâtres.

C’est vrai qu’ils s’écaillaient, mais aucun des copropriétaires n’était prêt à dépenser à fonds perdus pour des appartements qui ne rapportaient pas grand-chose. Je ne payais que mille francs de loyer, charges comprises.

Je n’allais pas le lui dire. J’avais ma fierté. J’avais honte d’être fauchée, d’habiter un endroit pareil.

Max se fichait bien de l’escalier. Il avait dit ça sans y penser. C’est à mon cul qu’il pensait. Il m’a fait monter devant lui pour regarder mes jambes. D’un coup, ses mains se sont posées sur mes hanches ; ses doigts s’introduisaient déjà sous l’élastique qui glissait sur mes fesses.

Je me suis retrouvée une fois de plus la croupe à l’air. Il me la pelotait ; le short est tombé sur mes chevilles. Sans qu’il ait à me le demander, j’ai soulevé les pieds pour me dégager.

Sa main s’enfonçait dans ma raie, passait entre mes cuisses. Il jouait dans mes poils ; avec décision, son index séparait mes lèvres, appuyait à l’entrée de mon vagin. J’ai émis un grognement approbateur.

— Monte encore un peu.

L’escalier faisait un virage. J’ai pris appui contre le pilier central. Lui, derrière moi, a baissé la tête pour me renifler le trou du cul. Il respirait très fort, en m’enfonçant une phalange dans le vagin.

— Tu sens bon.

Sans cesser de me branler, il pressait un doigt sur mon anus. Il le faisait tourner dessus sans se presser, cherchant à m’élargir l’orifice. Je ne me contractais pas. Je me laissais masturber, à demi nue.

A tout instant, quelqu’un pouvait sortir d’un appartement, nous surprendre, moi surtout, locataire de l’immeuble. C’était trop dangereux ; j’ai suggéré :

— Montons chez moi, s’il te plaît.

J’essayais d’avancer dans l’escalier. Lui, abandonnant mon cul, me retenait par le bras. Il avait une sacrée poigne. Je ne pouvais pas lui résister.

— Tu n’es pas bien comme ça ?

J’ai murmuré :

— On pourrait nous voir.

Il a ricané.

— Tu ne vas tout de même pas me faire croire que ça te dérange !

J’essayais de le raisonner.

— Que penseront de moi mes voisins ?

Il a haussé les épaules.

— Tout simplement que tu as envie de te faire sauter. Ils baisent, eux aussi, tu sais.

Nous étions toujours dans l’escalier, juste en dessous de chez moi, à six heures et demie du soir, alors que les gens rentraient chez eux. Il développait des arguments spécieux ; je ne savais que lui répondre, privée de réaction, de tout sens de la répartie. Je geignais :

— Je t’en prie, j’ai peur...

Il agitait toujours l’index dans ma chatte.

— Je te propose un marché. Nous allons chez toi, mais j’aurai droit à un gage. Celui que je choisirai. D’accord ?

Je faisais sans doute une bêtise en acceptant sans discuter, mais je ne voulais à aucun prix que mes voisins me découvrent en train de me faire branler nue dans l’escalier. J’ai grimpé une marche ; il n’a pas retiré son doigt. J’entendais, en bas, s’ouvrir la porte qui donnait sur la rue.

— S’il te plaît. Dépêchons-nous.

Il n’ôtait pas son index, pouffant tout en me suivant le long des marches. La porte a claqué, des bruits de pas résonnaient. Un couple se hâtait, comme si l’homme et la femme étaient pressés de faire l’amour.

Je les reconnaissais. C’étaient les jeunes qui vivaient au-dessous de chez moi. La nuit, j’entendais grincer leur lit ; la fille gueulait quand elle jouissait. Je les saluais quand je les croisais, mais si je n’avais guère de rapports avec eux, je n’avais pas envie de subir l’humiliation d’être surprise en posture de salope.

Je me suis dépêchée de monter. Max ne cherchait pas à me ralentir, même si son doigt enfoncé en moi me gênait. C’était terriblement excitant d’être ainsi enfilée, d’autant qu’il ne se contentait pas de laisser son index dans mon sexe.

Il le remuait, le faisait tourner, jouait sur les parois, l’enfonçait, le ressortait à demi, en le recourbant pour le faire mieux frotter. A chacun de mes mouvements, il le déplaçait. J’étais prête à jouir. J’aurais voulu pouvoir laisser jaillir mon plaisir.

— Tu voudrais t’éclater, petite pute ?

Nous passions le palier du deuxième étage. Je me dépêchais. J’avais l’impression qu’une porte allait s’ouvrir à l’improviste. Que des têtes surprises allaient sortir. Je montais les marches, et toujours ce doigt, qui allait et venait dans mon vagin. L’ongle s’accrochait à mes chairs mouillées.

Je ne pensais pas à la légère souffrance. Elle était jouissive, mais je ne voulais pas qu’on me découvre. Nous arrivions devant chez moi. Mon cœur cognait. J’étais essoufflée. Ma chatte dégoulinait, me faisait mal tant j’en avais envie.

Je cherchais ma clef. J’allais l’enfiler dans le trou de la serrure, quand de nouveau, Max a investi mon cul. Dans mes orifices, ses doigts se cherchaient. Je devais fermer les yeux. Je n’en pouvais plus. La clef a pénétré d’un coup. J’étais incapable de la faire tourner. Mes jambes tremblaient.

Max insistait. En dessous, les voisins s’étaient arrêtés devant leur porte. Le garçon chahutait la fille, qui lançait le rire impudique de celle qui sait qu’elle va se faire baiser et qui aime ça. Ils ont repoussé violemment le battant, qui a claqué. A son tour, le type a ri. Ils allaient jouir. Moi aussi.

Des contractions tordaient mon ventre. Mon vagin se resserrait sur le doigt enfoncé. Mon cul était grand ouvert. Mes jambes s’amollissaient. Des spasmes me secouaient. Je gémissais, me plaignais, mais c’était si bon...

J’aurais voulu ne jamais cesser de jouir. Je remuais les fesses pour mieux sentir les grosses phalanges, les articulations noueuses en moi.

— Max...

Je ne me suis pas rendu compte que j’avais ouvert la porte en jouissant. Il l’a poussée, et je me suis retrouvée dans mon hall d’entrée, avec devant moi, ma chambre, à la porte grande ouverte, mon lit en bataille...

Je n’avais pas eu le temps de faire le ménage, le matin. Qu’allait-il penser de moi ? Que j’étais négligée, paresseuse ? Ce n’est pas ce qui l’intéressait. Il m’a poussée, malgré mes jambes qui me portaient mal...

3

La ceinture

J’ai gardé intact le souvenir de mon entrée dans mon appartement. Je revois encore mon image dans le grand miroir du vestibule. Je m’y étais regardée, le matin, comme tous les jours en partant au travail, mignonne et sexy. Mais, à cet instant, il n’était plus temps de m’admirer, de m’adresser des clins d’œil coquins, comme à un garçon à draguer.

Le tee-shirt moulait ma poitrine. Mes nichons pointaient sous l’étoffe, la perçaient presque tant ils étaient tendus. Max a soulevé le tee-shirt pour reluquer mes seins. Il se rinçait l’œil, et je sentais, sous mes poils, ses doigts qui me fouillaient toujours.

Il ne m’a pas laissé le temps de me regarder davantage. Il me poussait vers la chambre, vers le lit prêt à nous accueillir.

— Enlève ce tee-shirt.

Comme j’hésitais bêtement, il a exigé :

— A poil, salope !

Il avait toujours ses doigts enfoncés en moi, par-devant et par-derrière. Il me faisait mal, tant mon vagin était sensible, mais c’était une jouissance. J’ai dévoilé mes nichons, qu’il a pris entre ses lèvres. Il les suçait l’un après l’autre, les mordillait ; plus il s’acharnait, plus mes pointes devenaient dures.

— Mets-toi en levrette.

J’ai tenté de plaisanter, pour montrer que je dominais la situation :

— C’est ça, le gage ?

En vain. Il a commandé, d’une voix sévère, celle du mâle dominant :

— Ecarte les cuisses.

Je voulais me rebeller, mais j’en étais incapable. J’étais seule, au pouvoir de ce presque inconnu. Je ne l’imaginais pas comme ça. Il ne plaisantait pas. J’avais intérêt à faire attention. Je ne voulais pas perdre mon travail. Il occupait un poste important. Je savais qu’il pouvait me faire du tort dans ma carrière ; pas question de prendre de risques. Je me suis agenouillée sur mon lit. J’ai esquissé le geste de rejeter la couverture ; il m’a grondée :

— Je t’ai dit de te mettre en levrette, les cuisses grandes ouvertes ! Tu te décides ?

Sans mot dire, je me suis exécutée, fesses en l’air, reins creusés. Je savais que je lui présentais mon sexe et mon cul. Il voyait tout. Comme dans un film porno.

Entre mes lèvres béantes, sur les chairs d’un rose vif, le vagin formait un trou noir. Je remuais le cul, sans trop d’insistance. Je ne voulais pas me donner en spectacle comme une pute, je voulais l’exciter pour qu’il me pénètre. Je manifestais ma bonne volonté ; pourtant, il ne semblait pas encore content.

— Tu vas te tenir tranquille ? Oui ?

— Viens... lui ai-je dit d’une voix mourante.

C’est sa bite que j’attendais ; oui, je voulais qu’il m’introduise sa grosse queue, bien profond. J’aimais bien quand c’était moi qui faisais l’amour aux hommes, qui donnais de grands coups de reins sur leur ventre.

— Tu es une belle salope !

— Je suis sûr que tu aimes les salopes...

J’avais pris une voix aguicheuse. Mais rien. Le silence. J’entendais quelque chose glisser, siffler. Je me suis retournée.

Il retirait sa ceinture, large bande noire de cuir souple. Il la tenait par la boucle. Il la faisait claquer, menaçante au-dessus de mes reins. Je frissonnais. Il me faisait peur, mais la vision de la lanière effrayante m’émoustillait. Je n’avais jamais été fouettée, même si mon père me donnait la fessée quand j’étais gamine.

L’idée de recevoir le martinet m’avait toujours excitée. C’était un de mes fantasmes. J’étais certaine que Max n’allait pas me faire mal. C’était un jeu pervers, rien de plus.

— Max, tu ne vas tout de même pas me battre ?

Je le tutoyais. Je l’appelais par son prénom. J’essayais de prendre une voix assurée, mais je tremblais, sans pouvoir me contrôler. Il sentait l’angoisse monter dans ma poitrine, nouer ma gorge. Il s’en amusait :

— Mais bien sûr que si. Tu l’as mérité. Ne crois-tu pas ?

J’étais surprise et j’avais peur.

— Qu’est-ce que je t’ai fait ?

Il ne doutait pas de son bon droit.

— Je suis marié. Ne t’amuse plus avec moi en pleine rue. Je ne veux pas d’embrouilles. Tu vas recevoir une bonne fessée, sinon la vie va devenir impossible pour toi, dans la boîte.

J’ai tenté de me justifier :

— C’était juste pour exciter la voisine du dessus.

Pourquoi me balançait-il qu’il avait une bonne femme ? Moi aussi, j’avais ma réputation. J’avais simplement essayé de lui faire plaisir.

Le lit grinçait quand j’essayais de me tourner. J’avais gardé la croupe levée, pour le supplier. Si au moins la vision de ma chatte avait pu lui donner envie de me sauter...

Dans l’appartement du dessous, j’entendais baiser mes voisins. Leur lit gémissait. Le garçon défonçait la fille ; les ressorts couinaient. La femme braillait. Elle avait une heureuse nature. Si Max avait pu se décider enfin !

— On va t’entendre gueuler, toi aussi ; mais pas pour les mêmes raisons !

Sa voix était menaçante, en dépit de son calme. Il s’est reculé, a regardé mes fesses. Je suivais ses mouvements dans la glace de mon armoire. Il a levé lentement sa ceinture, et d’un coup, l’a abattue. Elle a claqué atrocement ; le bruit n’avait pas fini de m’assourdir que déjà la brûlure s’imprimait sur mon cul.

Je criais de douleur. Je m’en voulais de me laisser aller ainsi ; des larmes montaient à mes yeux. Je n’y voyais plus rien. J’avalais ma salive, mordais mes lèvres. Il allait encore cogner. Il ne fallait pas que je lui donne le plaisir d’entendre mes plaintes.

— Tu comptes les coups.

Je ne comprenais pas ce qu’il voulait. Sa voix me semblait venir de très loin. Je le voyais lever de nouveau sa ceinture. Je me suis exclamée :

— Un.

— Plus fort !

Il m’a asséné un autre coup. Le claquement a été horrible. Il avait bien pris ses distances. Le cuir a coupé mes fesses, puis s’est enroulé jusqu’à toucher mon ventre de sa mèche terminale. Docile, malgré la souffrance, j’ai dit d’une voix mêlée de sanglots :

— Deux.

— Tu n’as pas encore compris. Tu vas me dire « monsieur Max ».

Il m’a frappée plus bas, à la jonction des cuisses et des fesses. C’était affreux. La lanière m’avait entaillée. C’était insupportable.

— Trois... monsieur Max !

J’avais eu du mal à articuler cette phrase trop longue, alors que j’avais envie de hurler de douleur. Pour me retenir, je me préparais à poursuivre le décompte. La punition continuait.

Je ne pouvais m’empêcher de tressaillir chaque fois que la ceinture me frappait. Je ne pouvais retenir mes cris, mais tout de suite après, je comptais :

— Neuf, monsieur Max.

Je m’étais trompée. C’était le huitième. Je venais de penser tellement fort le chiffre huit que je croyais l’avoir déjà prononcé. Allait-il réagir ?

— Tu triches, espèce de pute !

— Pardonne-moi !

Les coups se succédaient, comme s’ils ne devaient jamais finir. Il voulait vraiment se venger. Ça tombait en grêle sur mon cul.

Je gueulais de souffrance, je pleurais, j’étais désormais incapable de continuer de compter. Je remuais, mais mes genoux et mes coudes restaient en place, même si mes fesses bougeaient, projetées en avant par la violence des coups.

C’était un châtiment sauvage. Max s’arrêtait, passait de l’autre côté, et recommençait à me fouetter. D’une voix méchante, il m’a dit :

— Tu reprends du début.

Je suis parvenue à me dominer, et d’une voix chevrotante, à reprendre la litanie des chiffres. Il ne s’est pas arrêté avant que j’aie compté le sixième coup. Il n’avait pas fixé de limites. Je restais en levrette, tremblante, attendant son bon plaisir. Je n’osais même pas me retourner pour regarder ce qu’il faisait.

J’ai enfin compris qu’il allait me faire attendre pour que ma peur augmente, qu’elle devienne insupportable. Je n’osais le supplier, je n’osais même pas essuyer les larmes qui embuaient mes yeux. Elles roulaient sur mes joues, tombaient sur le drap où elles dessinaient des ronds sombres.

Je devais être affreuse, défigurée par la douleur, échevelée. Dans quel état pouvait bien être mon pauvre cul ?

Max venait de se débarrasser de son pantalon. Il avait gardé sa chemise, mais sa queue, recouverte d’une capote, se dressait. Il est passé derrière moi, m’a saisie par les hanches, m’a fait avancer la croupe au bord du lit, l’a abaissée à sa convenance.

Je le laissais faire ce qu’il voulait de moi. J’avais envie de sa bite. Ses jambes, son ventre frottaient contre mes fesses endolories. J’ai réprimé un gémissement. Il a ri.

— Tu vas voir !

Il m’a craché sur l’anus, m’a enduit la corolle de sa salive, puis l’a pénétrée de son doigt qu’il a fait tourner pour m’élargir. Je ne protestais pas. Je me détendais. C’était moins pénible que la fessée. Il a retiré son doigt, a encore craché. Oumad me faisait ça, lui aussi, avant de m’enculer. Je n’allais pas jouer les chochottes.

Max s’est enfoncé d’un coup, sans prévenir. J’ai réprimé une plainte, mais il m’a attirée de toutes ses forces vers lui ; j’ai braillé quand mon cul a été projeté contre son ventre. Il prenait plaisir à renouveler l’agression par-derrière, y allant plus fort chaque fois. Il me redressait pour que mon dos repose contre sa poitrine. Sa verge me pénétrait à coups hâtifs, comme s’il voulait jouir le plus vite possible.

J’avais trop mal pour avoir du plaisir. J’avais l’impression que mon vagin était vide. Pourquoi ne s’occupait-il pas de ma chatte ? Il me pelotait les seins.

— Branle-toi !

Je n’étais pas sûre d’avoir compris.

— Tu veux que...

Il a répété d’une voix dure :

— Tu as très bien entendu. Branle-toi !

J’avais envie de jouir. J’avais envie de lui obéir. En même temps, après cette fessée, j’avais peur qu’il me punisse encore. J’hésitais. Est-ce qu’il le voulait vraiment ? Est-ce que ce n’était pas pour me faire commettre une nouvelle faute, prétexte à de nouveaux châtiments ? Il me bourrait de violents coups de queue. Mon cul blessé frottait douloureusement contre son ventre.

— Alors ?

Il m’a pris le sein, l’a tordu. Je me suis exécutée. Je pinçais mon clitoris entre l’index et le majeur, en le faisant tourner. Mon bouton durcissait. Je l’agitais de plus en plus vite. Je gémissais. De plaisir, mais aussi de frustration. J’avais le vagin désespérément vide. Je ne pouvais rester comme ça.

Je me suis enfilé un doigt dans la chatte. L’index glissait dans le canal ruisselant de mouille tiède. Je l’enfonçais profond, jusqu’à ce que les os de ma paume touchent les petites lèvres. Je le faisais aller et venir, au rythme de sa bite qui me défonçait l’anus. C’était le col de mon utérus que je touchais ; des spasmes tordaient mon ventre.

J’ai fermé les yeux. Mes contractions s’amplifiaient. Les mouvements de sa verge devenaient plus saccadés. Il a grogné. Il n’arrêtait plus de me pistonner. Il me faisait mal aux nichons, au cul, mais ça ne m’empêchait pas de jouir, au contraire ; ça augmentait mon plaisir.

Je criais. J’avais l’impression d’entendre la fille du dessous. Je faisais comme elle. C’était trop bon. Il ne fallait pas que ça cesse. Encore. Oui, encore...

— Oui... Oui...

Je m’entendais répéter ces mots, la voix hachée. J’étais essoufflée, mon cœur cognait très fort, je n’en pouvais plus, mais je continuais à me branler. J’ai ressenti une brûlure. Le plaisir devenait insupportable. Je sentais mon cul défoncé, mon vagin meurtri. J’étais épuisée. Max s’est dégagé. J’avais l’impression d’être toute vide. Mon anus n’arrivait plus à se refermer ; je le sentais qui demeurait grand ouvert.

Je me suis laissée retomber sur le lit quand Max ne m’a plus soutenue. Il me pelotait les fesses, pas pour les flatter ; non, pour me faire mal. Il prenait vraiment plaisir à me faire souffrir. J’ai poussé un cri quand, sans souci des marques de ceinture, il les a saisies rudement dans ses mains, pour les malaxer.

— S’il te plaît...

Il ne tenait aucun compte de ma timide protestation. Au contraire. Il s’amusait de mes souffrances. Il me prouvait qu’il me dominait. Mes fesses me brûlaient, mais j’avais tellement joui qu’épuisée, j’acceptais cette souffrance. J’aurais voulu me reposer, mais il désirait encore jouer avec mon cul.

— Je vais te soigner.

Il a disparu. J’ai entendu claquer la porte d’entrée. Au bout de quelques minutes, il est revenu. J’étais toujours allongée dans la même position, lui présentant mes fesses striées par les coups.

Il y a passé un gel frais, apaisant. La douleur s’estompait. Je ne ressentais plus qu’un agacement, plus émoustillant que pénible. Je me laissais aller, ouvrant davantage mes cuisses. Il n’avait qu’à me faire tout ce qu’il voulait. Ma vulve était largement exposée, comme mon trou du cul ; repu, Max ne me masturbait pas, ne cherchait pas à me baiser.

— Alors ? Tu es bien ?

J’étais, moi aussi, rassasiée d’amour. Je n’en pouvais plus. Je ne pensais qu’à dormir.

— Je passe te prendre demain matin, à sept heures et demie.

Il ne m’a pas fait la bise, mais m’a caressé une dernière fois les fesses, la chatte, les a pelotées plutôt, pour en profiter jusqu’au bout. Enfin, il est sorti. La porte d’entrée a claqué.

Il me faudrait encore me relever pour aller fermer la porte au verrou, pisser. Je n’avais rien mangé depuis midi, mais je n’avais pas faim. Je n’avais pas le courage de bouger. Je me suis endormie, allongée nue sur mon lit, sans chercher à me couvrir du drap.

4

Le minigode électronique

Je sais que, dans la nuit, j’ai dû me relever pour uriner. Mes fesses me brûlaient, mon vagin et mon cul étaient endoloris, mais curieusement, je me sentais bien malgré mes souffrances ; en effet, j’étais rassasiée de plaisir. Il y avait si longtemps que je n’avais pas joui tout mon soûl. D’ordinaire, j’avais beaucoup de difficultés à me rendormir après avoir pissé. Je fantasmais, je m’imaginais que je me faisais baiser par un étalon à grosse bite.

Au matin, comme souvent, c’est le radioréveil des voisins du dessous qui m’a tirée du sommeil. Je ne sais plus du tout à quoi je rêvais ; en tout cas, je me sentais pleine d’idées voluptueuses.

Avant d’avaler un café, je suis passée sous la douche. De mes mains savonneuses, je pressais mes seins sans y penser. J’avais du plaisir à les peloter, j’insistais. C’était comme si un garçon s’occupait d’eux, avec une adresse que ceux-ci n’ont pas souvent. C’était comme si un homme cherchait à m’exciter, et non à me tringler en vitesse.

Ma main glissait dans mes poils. Je lavais mon sexe ; en fait, je poursuivais mes caresses. Sous prétexte de bien le nettoyer, je faisais rouler mon clitoris entre mes doigts. Puis, je dirigeais le jet de la douchette sur mes lèvres entrouvertes. Je fermais à demi les yeux.

J’avais l’impression qu’on me regardait. Je rêvais ? Non, c’était Max ! J’avais oublié que ma porte d’entrée était restée ouverte. Le bruit de l’eau avait couvert le bruit de ses pas dans l’appartement. Très à l’aise, mon voyeur du matin agitait un sac de croissants dans ma direction.

— Viens déjeuner !

Je me suis dépêchée de me sécher, me dissimulant dans les plis de ma serviette. Il a vu ce que je faisais, et avec quel soin je triturais ma chatte. Il a compris que c’était plutôt de la masturbation que de l’hygiène. Après tout, je m’en fichais. Nous avions couché ensemble, et je ne devais pas être la première fille qu’il voyait se branler. Mon expérience m’a appris que tous les hommes aiment assister à ce spectacle.

J’ai passé un peignoir, l’ai rejoint dans la cuisine, tout en me brossant les cheveux. Il avait déjà préparé le café. Il m’a tendu une tasse pleine.

— Si tu veux ton café, enlève cette horrible robe de chambre.

Je n’en attendais pas moins de lui. J’ai laissé glisser le peignoir à mes pieds. J’étais de nouveau nue. Pour la forme, je feignais de me cacher. Une main sur le pubis, l’autre devant les seins, je jouais à la pudique.

Je ne lui dissimulais pas grand-chose. Ma molle résistance était un excitant pour lui. Il m’observait d’un regard avide, au point de me donner envie aussi.

— Je t’ai apporté une surprise, a-t-il dit d’une voix doucereuse.

Il exhibait un petit objet allongé, noir, qui ressemblait à un capuchon de stylo, en plus gros, avec une extrémité arrondie.

— Ne te gêne pas pour moi. Mange, ma grande.

Il s’est agenouillé devant moi, et a plongé le nez dans mes poils. Il m’embrassait le clitoris, le mordillait, le suçait, l’étirait avec ses lèvres, le serrait entre ses dents, sans me faire mal, pour m’exciter. Ses doigts parcouraient mon cul, mon entrejambe, jouaient sur ma fente. Il a pressé mon vagin, et lentement, m’a enfilé le drôle de minigode.

L’instrument était tiède, comme s’il l’avait réchauffé avant de me l’enfoncer. Moi qui ai toujours détesté les godes froids, j’étais sensible à l’attention.

Comme il me l’avait commandé, je grignotais mon croissant. Je n’appréciais pas la qualité de la viennoiserie. C’était trop bon, ce qu’il était en train de me faire. La meilleure façon de commencer la journée. Il y avait si longtemps que ça ne m’était pas arrivé. Max est passé aux choses sérieuses.

— Je vais te baiser.

Il m’a fait me pencher sur la table de cuisine. Je m’y accoudais, sans résistance, me laissant guider, les fesses bien en évidence. Il les écartait, s’amusait avec mon anus. Il les a titillées avant de me présenter un tube de gel. Il a vissé un embout qu’il m’a montré, puis m’a introduit la canule qu’il a fait tourner dans mon sphincter. Il a entamé un mouvement de va-et-vient.

La crème était fraîche dans mon cul. Max ne me faisait pas mal, c’était même agréable.

— Ne me dis pas que tu n’aimes pas ça.

Mon soupir était une approbation. Il m’a enfourné deux doigts dans le cul pour remplacer la canule, maintenant qu’il m’avait bien lubrifiée. Il m’a forcée, m’a enfoncé son index et son majeur, les a fait tourner ; je me dilatais. Je mouillais tant que le gode glissait hors de mon sexe. Il l’a remis en place, au fond de ma chatte, d’une claque.

Un frémissement me parcourait tout entière. Je fermais les yeux. Je n’arrivais plus à rester sur les coudes. Je me suis allongée, les hanches contre le rebord de la table, les jambes largement écartées, la chatte offerte.

Max m’a glissé un coussin sous le ventre pour que je lui présente mieux le cul. Je le laissais faire. J’étais trop coopérative, trop docile ; il s’énervait, comme s’il voulait m’effrayer.

— Je vais t’enculer, salope !

Ce n’était pas une menace. Je n’avais pas peur. J’aimais ça. Je le lui ai bien montré. J’attendais qu’il m’enfonce sa queue.

A cet instant, le gode s’est mis à vibrer tout seul, alors que personne n’y avait touché. Etait-il possible que Max l’ait déclenché à distance, selon son bon plaisir ? Il n’y avait aucun doute à ce sujet. Max était féru de technologie de pointe dans tous les domaines. Pourquoi pas en matière de masturbation électronique à distance ?

On aurait dit que l’engin électrique cherchait à progresser dans mon ventre. En réponse, je ne pouvais m’empêcher de remuer les hanches comme une femelle en rut possédée du démon. Mes mouvements de cul renforçaient les sensations au fond de ma chatte. Je frissonnais.

Les vibrations augmentaient ; je sanglotais. Je n’aurais jamais cru qu’un aussi petit engin serait aussi efficace. C’était de la technologie de pointe. Max a ôté les doigts de mon anus entrebâillé, prêt à être fourré. Mon orifice s’ouvrait davantage à chaque trépidation du gode.

Max s’est allongé à demi sur moi. Son gland n’a tâtonné qu’un instant, puis s’est enfoncé d’un coup, m’a empalée. Son ventre cognait contre mon cul encore endolori de la fessée de la veille. Je ne pouvais résister à sa bite. Je n’avais même pas de contractions comme avec Oumad, quand je protestais contre l’intrusion de son énorme queue dans mon cul.

J’étais si excitée par ce qui se passait dans mon sexe grâce au gode déchaîné que mon anus dilaté était incapable de résister. La bite m’emplissait, remuait en va-et-vient rapides.

— Oui ! Oh, oui !

Mes exclamations rythmaient les coups de queue. Max y allait de toutes ses forces.

— Tu aimes ça ! Nom de Dieu ! Espèce de salope ! Tu aimes ça !

Il me baisait comme s’il me battait. Il a agrippé ses mains à mes épaules. Couché sur moi, il mordillait ma nuque. Et il s’est redressé en s’accrochant à mes hanches. Son ventre tapait contre mon cul avec un bruit de claques. Le gode poussé par mes contractions s’est introduit tout au fond de moi ; sa pointe s’agitait frénétiquement contre mon utérus durci.

Je n’ai pas pu me retenir ; l’orgasme a explosé dans mon ventre. Je braillais mon plaisir, je donnais des coups de cul, malgré la position incommode ; Max éjaculait. Des pulsations agitaient sa bite qui grossissait encore. Mon sphincter l’enserrait ; je sentais le sperme monter par saccades dans sa trique.

Max a grogné et s’est laissé tomber sur mon dos, sans se dégager, me gardant enfilée sur sa verge raide. Il n’a pas coupé son engin diabolique qui continuait à vibrer au fond de ma chatte. Mon plaisir s’éternisait, puis tout est devenu insupportable pour mon vagin trop sensible. Je n’en pouvais plus, j’avais trop joui.

J’ai tenté de me relever, mais Max pesait trop lourd sur mon dos. Mes efforts étaient vains ; je ne pouvais que me laisser retomber sur ma table.

— Arrête ton engin, je t’en prie !

Il n’a pas réagi, comme s’il ne comprenait pas ce que je demandais. Il cherchait sa commande à distance, ne la trouvait pas, jurait sourdement. Je répétais, au bord de la perte de conscience :

— S’il te plaît, Max ! Arrête ce putain de truc, il me rend folle !

Enfin, il a tapoté sur le petit boîtier noir hérissé de boutons blancs. Les trépidations dans mon vagin ont encore augmenté. C’était terrifiant ! Je poussais des cris. J’étais vraiment à bout. A ma plainte aiguë, Max a compris son erreur, et a enfin réussi à stopper son appareil. C’était bizarre. Je ne sentais plus rien, qu’un poids dans mon ventre. L’objet était tout chaud. J’avais l’impression qu’il glissait, reculait vers l’entrée de mon orifice.

J’étais soulagée que ce soit fini, mais aussi frustrée. Mon sexe agacé réclamait encore des vibrations, même si elles étaient douloureuses.

— Il faut qu’on se dépêche. Nous allons être en retard.

Max a regardé sa montre. Il était redevenu le boss. J’aimais mieux ne pas le contredire. J’avais peur que, de nouveau, il s’irrite et prenne ce prétexte pour me frapper dans la position où j’étais, les fesses en l’air, les jambes grandes ouvertes.

— Qu’est-ce que tu attends pour t’habiller ?

— Il faut que je passe aux toilettes.

— Fais attention. Si tu expulses le gode, je te fouette. Tu vas le garder toute ta vie. Toute ta vie avec moi, compris ?

Le ton était ferme. Pas question de discuter. J’ai acquiescé. Max avait fixé les règles ; je n’avais plus qu’à obéir si je voulais le garder. Et garder le gode en moi, comme le représentant de sa bite dans ma chatte.

Je me suis assise sur le siège. Je commençais à pisser. J’en avais très envie ; une cascade tombait à grand bruit dans la cuvette. J’étais surprise par le vacarme de ma giclée d’urine, que la présence d’un homme me faisait remarquer pour la première fois de ma vie. Avec un sourire narquois, il s’est agenouillé devant moi. Il me regardait pisser avec attention. Il a écarté mes jambes d’un geste décidé, et a incliné la tête pour mieux observer mon sexe. Il a dégagé les poils de mon pubis.

Je ne protestais pas, pour ne pas l’irriter, mais, à cause de son mouvement et de ma position, le gode avait tendance à sortir. Je le devinais prêt à s’échapper de mon vagin ; je me dépêchais de le repousser de l’index, sans cesser d’uriner. La pisse tiède coulait sur mes doigts, descendait sur ma paume, mais je m’en fichais.

Je ne voulais pas recevoir de nouveaux coups de ceinture. Je maintenais le godemiché, et même j’enfonçais ma première phalange dans ma chatte. Lentement je la dégageais, laissant ma muqueuse vaginale se refermer et maintenir l’instrument à l’intérieur. Le bout de mon doigt s’attardait sur l’orifice, prêt à y replonger si nécessaire.

— Il faut se dépêcher d’aller bosser. Tu nous as fait perdre assez de temps, m’accusait-il avec une incroyable mauvaise foi.

5

Jouir au bureau

Ce matin-là, je me rappelle bien que, contrairement à l’habitude, je n’ai pas traîné pour m’habiller et me maquiller. Pas question de faire attendre Max, surtout qu’il ne semblait pas de bonne humeur. Je ne tenais pas à recevoir une nouvelle fessée. Oubliant ma rituelle prudence, je n’ai même pas vérifié si mes fenêtres étaient fermées, et mes lumières éteintes. J’ai fini de boutonner ma veste en descendant l’escalier. Je sentais le minigode en moi ; mon con était habité, et j’aimais l’intrus qui y était logé.

Dans la rue du village, je me suis comportée avec la plus grande décence. Je ne voulais pas que Max s’imagine que je cherchais à le compromettre aux yeux de mes voisins.

Mais je n’ai plus manifesté de réserve quand nous avons roulé sur la nationale ; plus personne ne pouvait nous voir. Je ne me privais pas de lui caresser la bite au travers du tissu du pantalon. Je savais que je n’allais pas m’attirer de reproches. Après avoir tant baisé, j’en avais encore envie... surtout avec le satané gode niché au chaud dans ma chatte.

Max ne protestait pas. Au contraire, il ralentissait. Il me jetait des coups d’œil en coin, sans cesser de regarder la route. Il se fichait d’arriver en retard, contrairement à ce qu’il avait prétendu.

J’ai fait glisser la fermeture Eclair de sa braguette, et j’ai sorti sa queue. Elle grossissait très vite quand je faisais jouer le prépuce, décalottant le gland, avant de le recouvrir.

La bite palpitait doucement contre ma paume, se redressait à chacune de mes caresses. Elle devenait dure, aussi tendue que la trique qu’il m’enfonçait un moment auparavant.

— Tu vois ? Toujours prêt !

Il était tout fier. Un vrai gamin. Je le branlais ; il grognait, peut-être pour cacher sa satisfaction. Il n’en continuait pas moins à conduire en se concentrant sur la route. Son érection était complète, et ma petite main arrivait difficilement à faire le tour de son pénis.

Ce n’était pas commode ; je me suis penchée vers lui en décrochant ma ceinture. Comme s’il n’attendait que mon geste, il a reculé son siège, et d’un geste, m’a invitée à lui avaler la bite.

Tous les hommes aiment qu’on les suce. Moi, une queue dans la bouche ne m’a jamais dégoûtée, au contraire. J’ai l’impression que le type dépend de moi. Je n’en ai jamais vu protester ou se défendre.

Max allait être servi. Après, il ne frimerait plus, ne me la jouerait pas « grand patron ». Celui qui accepte une bonne pipe, n’est jamais un big boss avec la femme ; il est avant tout un homme reconnaissant.

Il n’y avait pas que du calcul dans ce que je faisais. Je pompais de toutes mes forces ; mon ardeur n’était pas feinte. Max ne pensait plus qu’à prendre son pied. Il ne protestait pas.

La main plongée dans son slip, je lui pelotais les couilles. Ma bouche allait et venait le long de sa trique. Je sentais son gland proéminent, ses veines saillantes.

— Putain ! Continue.

Il s’est arrêté sur le bas-côté. Je voulais regarder où nous étions, mais il n’en était pas question. Il me maintenait la tête inclinée.

— Ne t’arrête pas... continue, nom de Dieu !

Il a glissé la main sous ma jupe, l’a passée dans l’entrejambe de ma culotte pour me peloter la chatte. Mon slip était trop serré. Il a remonté la main à ma taille, a tiré sur l’élastique du slip pour dégager mes fesses et pouvoir me toucher plus facilement. Il s’est emparé de ma vulve, l’a malaxée.

C’était sans doute pour se mettre en forme qu’il me faisait ça. J’aimais bien, même si c’était brutal. Ça devenait encore plus jouissif quand, sur une discrète commande de Max, le gode se mettait à vibrer en moi. Je n’avais pas vu mon compagnon appuyer sur le bouton, mais je savais qu’il l’avait mis en marche en fouillant mine de rien dans la poche de son veston.

Les frémissements de la bite de plastique compact dans mon vagin augmentaient d’intensité, devenaient plus rapides. C’est lui qui les accélérait, de sa main dans sa poche. Il dirigeait les opérations, jouait de mon corps comme d’un docile instrument.

Moi, je suçais plus fort, plus vite. J’avais envie ! J’avalais la verge qui plongeait au fond de ma gorge. Elle était prête à décharger. Max allait tout me lancer dans la bouche. Il ne pourrait pas s’empêcher d’éjaculer, même s’il avait déjà beaucoup joui, le matin même.

En plus, j’étais certaine qu’il avait baisé sa légitime pendant la nuit. C’était le genre d’homme à tringler une femme de rencontre, avant de se taper la sienne, et réciproquement, pour se prouver qu’il était le meilleur.

C’était aussi un alibi. De cette façon, il pouvait faire avaler à son épouse qu’il ne l’avait pas trompée, et que s’il était rentré tard, c’est qu’il avait eu du boulot au bureau. Il rassurait aussi sa maîtresse en la sautant de bon matin, pour lui donner à croire qu’il n’avait pas touché sa légitime.

Max jouissait d’une belle santé. Ou plutôt, c’était un beau salaud, un sale vicieux. Jamais satisfait, jamais rassasié.

Bien sûr, c’est moi qui avais commencé à le sucer, en guise de bonne manière, histoire de lui montrer que j’étais bonne fille.

Mais il aurait pu m’arrêter au bout d’un moment, au lieu de me laisser faire, de me peloter pour s’exciter. Il cherchait à me faire prendre mon pied, car en même temps, son engin me masturbait avec une efficacité redoutable.

Je n’en pouvais plus. J’allais exploser. Oui ! J’avais le ventre brûlant, la chatte dégoulinante. Le gode électronique vibrait toujours, progressait dans mon con, cognait tout au fond. Max, lui, allait éjaculer. Quand un homme l’a aussi dure, aussi tendue, il ne peut plus résister.

Des spasmes me secouaient, ma bouche se crispait, mes dents l’égratignaient ; des pulsations agitaient sa pine. Il donnait des coups de reins, comme s’il baisait ma bouche. Je ne lui avais pas enfilé de capote ; son sperme a giclé, inondant par trois fois mon palais, descendant dans ma gorge.

C’était onctueux et âcre à la fois. Ma salive se mêlait à sa semence. Je m’énervais. J’aspirais avec avidité. J’avais oublié cette odeur fauve, ce goût de mâle. Je devenais encore plus réceptive. Sous les frétillements électriques du minigode, des contractions tordaient mon bas-ventre ; j’étais incapable de me retenir...

J’avalais le sperme qui emplissait ma bouche. Je l’avalais, non parce que j’étais surprise, mais parce que j’aimais ça. C’était excitant de sentir un homme en son pouvoir, quand on le suçait, qu’il vous abandonnait sa bite, que vous pouviez le mordre là où il était le plus vulnérable.

— Je te bouffe, mon salaud !

Bien sûr, avec sa queue dans la bouche, je ne pouvais pas le lui dire. Je le pensais tellement fort qu’il devait l’entendre. J’oubliais que je pouvais lui faire mal, lui planter les dents. Quand je jouissais, je ne pensais pas. Seul mon plaisir comptait. Celui que j’avais avec sa bite dans la bouche, son doigt dans mon anus, et surtout l’objet infernal dans mon vagin.

Plus on me baisait, plus je voulais m’éclater, plus je voulais de plaisir. Je n’étais pas encore rassasiée. J’en voulais encore ! Encore ! Des contractions terribles agitaient mon sexe. Je me laissais emporter par la jouissance. Je voulais gémir, gueuler de satisfaction, mais la queue dans la bouche m’en empêchait. Je ne pouvais que l’aspirer.

Je pompais ! Je baisais ! Que c’était bon de jouir comme ça !

Inlassable, le gode grelottait en moi. Il est passé à de véritables trépidations. Tout d’un coup, je ne l’ai plus supporté. C’était bon, mais tellement intense... il fallait que ça s’arrête.

— Max...

J’ai laissé sa verge, la bouche encore emplie du goût de son jus. Il y avait une telle détresse dans ma voix qu’il a été surpris. Il s’est inquiété :

— Qu’est-ce qu’il y a ?

— J’en peux plus. Arrête ton engin dans ma chatte, s’il te plaît.

Il a changé d’attitude. Grossier et fat comme tous les hommes, il a éclaté d’un rire tonitruant. Il n’en rajoutait même pas. Pour lui, c’était satisfaisant. Il me dominait. Un vrai macho. Pire que les autres encore...

— Il va falloir t’y habituer, ma petite. Je tiens beaucoup à cette merveille high-tech. Ce sera toujours le lien invisible entre nous. Où que nous nous trouvions, je pourrais déclencher ta jouissance à distance. Tu te rends compte à quel point je suis ton maître ? Le maître de ton sexe !

J’étais désemparée. Je ne l’imaginais pas ainsi. Il est vrai que la veille, quand il m’avait fessée, il s’était montré impitoyable. Il l’était tout autant à présent, sur un registre différent. Il s’excitait à me branler à distance, refusait d’arrêter, comme s’il s’affirmait en me battant ou en me masturbant.

— Tu es à moi ! Je fais ce que je veux de ta chatte.

Je ne contestais pas ce qu’il me disait. Retenant mes gémissements, je le laissais continuer. Je me retenais de gémir. Je ne parvenais pourtant pas à m’empêcher de secouer la tête. Je me suis redressée comme j’ai pu, à moitié assise sur une jambe. Il me pelotait la chatte, les nichons...

J’appuyais ma nuque contre la portière de la voiture. J’avais toujours des contractions douloureuses dans le ventre. Mes abdominaux se crispaient, comme pour écraser le satané gode, dont je ne parvenais pas à arrêter les mouvements électriques. Je soufflais très fort, essayais d’expirer à fond, tentant de me dominer, au bord des larmes.

Enfin satisfait de ma docilité, Max s’est arrêté ou plutôt, d’une pichenette sur sa télécommande enfouie dans sa poche de veston, a arrêté son engin. J’ai eu un soupir de soulagement.

— Rajuste-toi. Nous sommes en retard.

C’est vrai que nous étions à la bourre. Ce jour-là, le jeune cadre dynamique ne pourrait pas se vanter d’être le premier arrivé et le dernier parti. Moi, petite secrétaire, il allait falloir que je m’excuse. La direction n’hésitait pas à nous faire rester tard, sans compensation, et exigeait aussi une justification à la moindre absence, sous peine de retenue sur salaire.

— Je dirais que tu étais en panne.

Magnanime, Max me fournissait un prétexte. Il m’a promis de faire récupérer ma voiture par l’équipe d’entretien. Tout s’arrangeait.

Personne ne m’a fait de remarques perfides. Michèle, qui travaillait dans le même bureau que moi, n’a pu s’empêcher de me balancer, la naïve :

— Quelle veine ! Se faire récupérer par un homme comme lui ! Tu vas le draguer, j’espère !

C’était une chic fille, mais moche. Personne n’en voulait. Aucun homme, même ivre, ne parvenait à la baiser. Elle se démenait tant qu’elle pouvait pour faire des rencontres. Elle avait tâté de tout : thés dansants, bridges, tennis, chorales... En vain. Elle fantasmait, racontant tout haut des histoires : ce qu’elle aurait fait au club Med, dans un hammam échangiste, etc. Ses amies observaient un silence poli.

— Moi, s’il me prenait en stop, je lui taillerais une pipe.

— Qu’est-ce que tu crois que j’ai fait ?

Elle s’est interrompue.

— Toi, ma chérie, tu ne manques pas d’air ! Un homme comme lui, avec une fille comme toi, voyons ! Sa femme a une de ces classes ! Encore plus que lui, je trouve.

Elle ne m’avait pas crue. Tout ça la dépassait ; elle ne pourrait jamais me croire. Déjà, elle s’était remise à taper un rapport, à toute allure, en as du clavier et du traitement de texte. Je n’ai pas insisté, ça n’aurait servi à rien. Installée devant mon ordinateur, j’ai commencé à rentrer des statistiques sur un tableau Excel.

J’utilisais des macros compliquées. Je manquais d’attention. Je n’arrivais pas à me concentrer. Je pensais trop à Max. Qu’est-ce qu’il m’avait fait jouir ! J’avais toujours son gode dans la chatte. C’était la chaîne qui nous unissait. Le lien de l’esclave à son maître.

Si j’allais retirer l’objet aux toilettes ? Il n’en aurait rien su. Plus je pensais à l’instrument enfilé en moi, plus je le sentais. Je dégoulinais. J’avais tant de sécrétions qu’elles tachaient sûrement ma culotte.

Discrètement, j’ai passé la main sous ma jupe pour toucher mon slip. Je croyais sentir de l’humidité. Ce n’était pas possible. Ça n’avait pas pu traverser l’entrejambe doublé. J’ai fait glisser mon doigt sous la bande de tissu. Ma vulve collait, tiède, gluante. Je détestais ce mot, pourtant c’était bien ce que je ressentais. Mon index était tout poisseux.

Je ne voulais pas savoir que j’étais excitée à ce point. Ç’aurait été reconnaître que je ne pensais qu’à Max. A baiser avec lui. Je ne le connaissais « intimement » que depuis la veille. Je ne voulais pas m’avouer que je l’avais déjà dans la peau. Pourtant, en me rappelant ce qu’il m’avait fait, en pensant à sa queue en moi, j’avais envie. Très envie !

Lentement, je forçais mes lèvres, enfilais mon ongle, la première phalange. La deuxième suivait. Je frémissais. Je faisais tourner mon doigt avec discrétion, du moins, je l’espérais pour Michèle.

— Tu as froid, ma petite chatte ?

C’était elle. Quelle gaffeuse ! Les mots qu’il ne fallait pas, au moment où il ne fallait pas. Si elle avait su ? Heureusement, cette conne ne pouvait imaginer ce que Max m’avait fait. Elle n’avait jamais rien connu d’approchant. Pourvu qu’il me raccompagne chez moi, ce soir, reste avec moi, me baise !

Je ne pouvais m’empêcher de rêver. Qu’il plaque sa femme ! Le divorce existait. Il ne fallait pas s’acharner à vivre avec une conne sous prétexte qu’on lui avait fait des mômes.

Il avait dû se faire piéger tout jeune, pendant les études, ou juste après. Il s’était cru amoureux ; elle l’avait roulé. Elle profitait de sa belle situation. Elle avait une vie agréable : élever des gamins, entretenir une maison, dépenser tout le fric pour faire voir qu’elle avait de la classe.

Moi aussi, j’aurais su le faire. Vivant avec lui, j’aurais continué à travailler, tant que je n’aurais pas eu à m’occuper de nos propres enfants.

Je rêvais. J’imaginais. Je me voyais mariée avec lui, dans une belle demeure. Je le soignais. De bons petits plats, une maison impeccable. Surtout, plein de gâteries sexuelles. Je lui en avais déjà donné un avant-goût ; je me dévergonderais encore davantage.

Il n’aurait jamais envie d’aller voir ailleurs ; je lui viderais les couilles. Il me désirerait toute la journée, et le soir, à peine serait-il rentré à la maison, je lui sortirais le grand jeu, la totale.

Il ne s’était pas complètement laissé aller, la veille au soir. Moi non plus. Qu’allais-je bien pouvoir inventer, la nuit prochaine ? Il fallait qu’il la passe avec moi, découche, dise à bobonne qu’il avait trouvé la femme de sa vie.

J’étais idiote. Les hommes ne plaquaient pas leur épouse parce qu’ils voulaient tirer un coup. Il fallait qu’ils soient vraiment accros. Ce n’était pas évident de divorcer. Il fallait que je le rassure, lui montre que j’étais capable de m’occuper de ses enfants, et surtout, surtout, il fallait qu’il ait envie de me baiser, que je lui donne satisfaction sur ce plan crucial.

Comment faire pour qu’il m’ait dans la peau, pense sans cesse à moi, à mon cul ? Il fallait que je le tienne, que j’en fasse ce que je voulais. En commençant par garder le minigode en moi, puisqu’il y tenait tant. Avec sa femme, il ne pouvait certes pas se permettre de jouer ainsi au macho et à la groupie.

A ce moment, le putain de gode a recommencé à vibrer. Max, que je ne voyais pas, l’avait actionné. Les performances de l’engin étaient incroyables. C’était étrange, je sentais le poids de l’objet dilater mon vagin. J’avais eu l’impression qu’il s’était mis d’un coup à grossir en moi.

C’était d’abord un frémissement, puis les mouvements s’amplifiaient, se faisaient sentir partout dans mon ventre. J’avais l’impression qu’au début, mes chairs contractées sur la capsule la maintenaient en place, mais peu à peu, elles se détendaient, se relâchaient, mouillaient ; les trépidations augmentaient, se répercutaient partout.

Max était dans le bureau voisin. Je l’apercevais par la baie vitrée. Il parlait avec une secrétaire, en regardant dans ma direction. Il feignait de ne pas s’occuper de moi, mais je savais qu’il m’observait avec attention. Il surveillait chaque mouvement de mes lèvres, comme s’il attendait que je me mette à gémir de plaisir.

C’est vrai qu’il était difficile de résister à de telles sensations. Il me masturbait, sans en avoir l’air, sans se faire remarquer. Il voulait que je craque, cherchait à m’humilier devant tout le monde. C’était un salaud, un vicieux, un pervers ! Qui me faisait jouir comme personne avant lui.

Mon vagin se contractait au rythme du gode. Je réussissais à me maîtriser. Il fallait que j’arrive à dominer mon corps encore quelques instants. Le temps de quitter le bureau, de traverser le couloir, d’aller dans les toilettes-dames.

C’était la seule solution. Je ne pouvais pas jouir ici, devant mon ordinateur, à côté de ma collègue !

A ce moment, le gode s’est arrêté. C’était étrange, j’étais soulagée de ne pas avoir à me lever, à traverser la pièce, le couloir, mais aussi, je me sentais incroyablement frustrée. J’avais envie de prendre mon pied.

J’étais tellement excitée que j’avais encore mouillé ma culotte. J’en étais certaine maintenant. Ce n’étaient pas quelques sécrétions. C’était comme si j’avais pissé.

J’essayais de me concentrer sur mon écran. Je réfléchissais avec difficulté. Quelque part, dans mon ventre inassouvi, une démangeaison irritante grandissait. C’était insupportable. Je dégoulinais. J’avais une sensation d’humidité sur le sexe, mon bouton me faisait mal, il aurait fallu que je le touche, me branle...

Le téléphone. Cette voix ! C’était lui.

— Sandra, pouvez-vous m’apporter le dossier Agritech ? Plus spécialement, le dernier contrat concernant les livraisons de maïs de consommation ?

C’est moi qui m’occupais des contacts avec cette société de transformation de céréales. Un problème de quantités livrables qui n’avait pas été résolu. Ils contestaient le poids spécifique des grains ; j’avais trouvé une solution à ce problème technique. J’avais adressé une note à ce propos à ma hiérarchie.

J’avais confiance en moi quand j’ai frappé à la porte du bureau de Max. Je connaissais la pièce en question. Nous avions ri entre filles quand il y avait installé une énorme tête de sanglier naturalisé.

Nous trouvions ça horrible, mais on nous avait expliqué que c’était une idée géniale : Max engageait la conversation avec le client, l’invitait à une chasse financée par notre société et réussissait de cette façon à conclure des affaires juteuses.

J’observais la monstrueuse hure, gueule ouverte sur une langue rouge ; les longues canines retroussaient les babines. Max semblait ne pas s’occuper de moi. Il lisait le contrat, ainsi que la note de mon cru qui l’accompagnait. Il était assis derrière son bureau. Il n’y avait pas de chaise ni de fauteuil.

Je me tenais debout. Je fixais le haut de son crâne dégarni. Pourquoi ne me parlait-il pas ? Un cadre est entré sans frapper, un commercial lui aussi.

— Est-ce que tu as des tuyaux sur la firme J. Industries ?

A ce moment, le gode s’est mis à vibrer en moi. J’ai réprimé un soupir de surprise, contracté mes muscles. J’essayais de ne pas gigoter. J’avais envie de passer d’un pied sur l’autre, de me dandiner.

C’était difficile de ne pas bouger, de faire comme si de rien n’était, alors que dans mon ventre, le désir montait ; je sentais mon orgasme prêt à exploser.

Aussi brusquement qu’elles avaient commencé, les trépidations se sont arrêtées. Je respirais plus librement. J’ai pris une profonde inspiration. Je tentais de calmer les battements fous qui agitaient mon cœur. En discutant avec son collègue, Max, plein de courtoisie, s’est excusé auprès de moi :

— Veuillez me pardonner, Sandra. Je vous néglige.

Il a saisi un fauteuil dans un coin, l’a tiré vers moi. A peine y étais-je assise, le gode s’agitait de nouveau. Je n’avais pas vu Max actionner la télécommande. Il l’avait fait au fond de sa poche de veste en discutant avec le type.

J’étais incapable de suivre leur conversation. Je me contractais, fermais à demi les yeux, lèvres serrées. Pour un peu, je les aurais mordues. J’avais très chaud, des gouttes de sueur perlaient à mon front. J’essayais de serrer les cuisses. J’en étais incapable. Je frissonnais. J’étais toute molle.

De nouveau, quand mon plaisir a été près d’éclater, Max a déclaré :

— C’est très bien, votre dossier. Nous en reparlerons. Mes félicitations, Sandra.

Il me signifiait mon congé. Je me suis levée avec peine. Je me tenais courbée, pour atténuer les vibrations du gode. Je transpirais. Pourvu que l’autre type ne me trouve pas folle !

Heureusement, une fois de plus, tout s’est arrêté. Je suis parvenue à prononcer quelques paroles aimables, et je suis sortie. Dans le couloir, j’ai dû m’appuyer contre une cloison. J’avais peine à trouver mon équilibre, mes jambes me portaient difficilement.

Je me dirigeais vers mon bureau, comme vers un refuge, quand de nouvelles vibrations se sont déclenchées dans mon ventre en ébullition.

Je me suis figée sur place, désemparée. Il n’allait tout de même pas me faire jouir là ! J’étais incapable d’avancer. Son jeu continuait ; il voulait me démontrer qu’il pouvait faire de moi ce qu’il voulait ; une fois encore, tout s’est arrêté.

Ce n’était qu’un simple avertissement, pour que je me souvienne qu’il pouvait disposer de moi à tout instant.

C’est bien ce qui est arrivé. Il recommençait à tout moment, pour quelques secondes, pour me rappeler qu’il me surveillait. Je n’arrivais pas à être productive à 100% de mon potentiel, comme on dit en management.

J’étais à 150%, 200%, 1000% pour la baise ! Oui, sur ce chapitre, j’étais en pleine forme, motivée, impliquée... Tout ce que l’on voulait, pour jouir, prendre mon pied. Je ne pouvais pas rester comme ça ! Il n’était pas possible de continuer ainsi ! Il fallait en finir.

Max n’était pas pressé d’arriver à la mise à mort. De temps en temps, il me plantait une banderille. En pleine cantine, le plateau dans les mains, je me dirigeais vers une table...

L’engin s’est déclenché. Il m’en a fallu, du self-control, pour me retenir, finir mon parcours, m’asseoir et faire semblant d’apprécier la nourriture, alors que mon vagin était secoué, branlé par une machine infernale que rien ni personne ne pouvait arrêter, sauf Max !

Ce n’est que lorsqu’il s’est décidé à l’arrêter que j’ai pu finir mon steak haché. J’avalais la viande en me pressant. Il ne fallait surtout pas qu’il recommence avant que j’aie fini. Je n’écoutais pas mes collègues papoter. Je m’en foutais. Mon indifférence les surprenait.

— Qu’est-ce que tu as, Sandra ? Tu n’es pas malade, au moins ?

Je ne pouvais pas leur raconter. Si elles avaient su ! Je bafouillais, puis j’ai trouvé un prétexte pour partir sitôt mon repas avalé. Les autres s’étonnaient ; j’avais prétendu que j’avais du travail en retard.

— Fais du zèle. Tu plairas au patron.

Je me suis levée, ai réussi à sourire, à donner le change. Je me dominais, mais j’étais à cran. J’étais capable d’exploser à la moindre provocation. Il n’en aurait pas fallu beaucoup. Une réflexion bête d’un collègue, un geste déplacé... j’étais à vif.

J’attendais que l’engin se remette à me branler, et j’en avais peur. Max ne le faisait jamais quand j’étais tranquille dans mon coin. Il voulait me gêner en public. Quel salaud, mais quel salaud !

Il le faisait exprès. Il venait dans le bureau à côté et me surveillait par les vitres. Lui qui n’y venait jamais, il semblait ne pas pouvoir s’en passer ce jour-là. Il n’insistait pas, c’était un rappel, une façon de me dire que ça se précisait, que j’allais y passer.

Je regardais ma montre ; en une demi-heure, le truc s’était déclenché quatre fois. Oui, quatre fois ! Jamais très longtemps, mais assez pour me mettre dans un état...

Mon vagin était irrité. Il fallait que je jouisse. Mais je savais aussi que toutes ces cochonneries mettaient Max en forme. Lui aussi voudrait jouir, et que je le fasse jouir. C’était évident.

Une nouvelle fois, ça s’est déclenché. Je me suis sauvée en baissant le buste, comme si en comprimant mon ventre, je diminuais les sensations. Max était de retour dans le bureau voisin en forme d’aquarium, pour me surveiller. Il n’en perdait pas une.

L’intensité augmentait, augmentait encore. Max m’a fait un signe impérieux du menton, désignant la porte. Il voulait que je sorte ? C’était bien ça ; il voulait que j’aille aux chiottes, pour m’y rejoindre, me baiser.

Pourvu que je m’y retrouve seule ! Sans une connasse quelconque occupée à changer de tampax. Je me suis levée. Mes jambes flageolaient. J’ai dû poser les mains sur mon bureau, près du clavier pour arriver à me redresser. Mes reins se creusaient, mes épaules se voûtaient. Comment allais-je arriver à repartir, à avancer ?

6

Enculée dans les toilettes-dames

Je revois encore Max. Le salaud m’observait, l’air narquois. Il se moquait de moi. Que j’étais idiote de rêver... Il se foutait de moi sans se cacher. Il s’amusait. Il ne m’aimait pas. Il ne quitterait pas sa bonne femme pour moi.

Sauf si je lui donnais très envie de me baiser, si j’arrivais à l’exciter tant et plus. Il fallait qu’il n’y tienne plus. Il fallait que j’y arrive. Je le pouvais.

Pour ça, il fallait que je résiste, que je parvienne jusqu’aux toilettes, que je puisse rentrer dans une cabine, et là, mordre mon mouchoir pour qu’on ne m’entende pas pousser des cris, secouée par l’orgasme. Il fallait que je tienne.

Je durcissais les muscles de mes jambes, contractais mes abdominaux, comme s’ils pouvaient contenir les mouvements du gode, m’aider à les domestiquer. Aurait-il pitié de moi ? Aurait-il tellement envie de me baiser qu’il me rejoindrait ?

Je marchais à pas lents. Je craignais de laisser exploser mon plaisir. C’était si difficile de se retenir. Je suis parvenue à la porte.

J’avais une impression étrange. Comme si j’avais bu. Je n’étais plus moi-même. Il ne fallait pas que je jouisse. Il ne fallait pas que je jouisse ! Pas encore. Pas tout de suite...

Le couloir était vide. J’ai tenté de me hâter vers les chiottes. C’était si difficile d’avancer... Pour un peu, j’en aurais pleuré. Je n’arrivais pas à faire de grandes enjambées. L’engin se déplaçait dans mon ventre ; j’étouffais des gémissements.

J’étais prête à exploser, à tout laisser éclater, tant j’avais envie ! Je n’allais pas y arriver. Il se passait quelque chose de fou. Les mouvements s’accéléraient, mes jambes tremblaient. Je me suis dépêchée de passer la porte. Personne.

J’ai pénétré dans une cabine, mais sans arriver à refermer la porte. J’étais incapable de repousser le verrou. C’était comme si j’étais ivre. Mes mains manquaient de précision. Elles tremblaient, je ne parvenais pas à les discipliner.

Par hasard, la serrure a claqué. Un immense soulagement s’est emparé de moi. Je me relâchais. J’ai baissé ma culotte, relevé ma jupe et me suis laissée retomber sur la cuvette, avec l’abattant qui s’est écrasé sous mon cul. J’y étais allée si fort que je craignais d’avoir brisé le couvercle de plastique ; je m’en moquais. J’allais jouir ; le reste, je m’en foutais totalement !

Je n’avais pas réalisé que je me tripotais la chatte. C’était tout naturel ; j’avais envie. Je me branlais, à deux doigts qui crissaient dans les poils. J’y allais à fond. De bon cœur ! Et toujours l’objet électrique qui cognait dans mon ventre. Qui y allait très fort.

— Sandra. Tu es là ?

Max m’avait rejointe. Je suis parvenue à me lever, à ouvrir la porte. Il fallait qu’il me voie jouir. Après, il aurait envie de moi... Tellement envie qu’il me sauterait, et que je prendrais de nouveau mon pied sous ses coups de queue.

Le loquet était à peine levé qu’il entrait dans la cabine. Il m’a regardée : corps penché, jupe levée, culotte aux chevilles, deux doigts sur le clito.

Il a soulevé le bout de tissu qui cachait mon ventre. Il a posé sa main sur mon index et mon majeur qui pressaient mon bouton. Il les a dirigés, pour que je me branle davantage, et qu’il puisse m’enfiler le bout du doigt dans le sexe. Il a forcé mon orifice, et très vite, a poussé le gode encore plus loin en moi. Les trépidations s’accroissaient. L’objet s’était fixé sur mon col utérin.

Max a soulevé mon débardeur. J’étais seins nus. Il mordillait mes nichons ; alors, des contractions terribles m’ont secouée. J’aurais gueulé s’il ne m’avait bâillonnée de sa large main. Il la pressait trop fort, m’étouffait.

J’ai réussi à ne pas brailler. Je ne voulais pas me faire remarquer. Cela m’aurait mise dans une situation délicate. J’aurais été compromise dans la boîte. On ne me l’aurait jamais pardonné.

Plus je me retenais de crier, plus les spasmes augmentaient dans mon vagin. Je tremblais, frissonnais, ne tenais plus debout. Je me raccrochais à Max. Il me mordait les tétons, m’enfonçais le gode avec le doigt. Je secouais la tête ; il a abandonné mes seins ; son souffle balayait mon cou.

C’était une explosion dans mon ventre. C’était trop bon ! Insupportablement bon.

Mon plaisir retombait. Je me sentais épuisée. Je n’en pouvais plus. Je tentais de repousser la main de Max, et son doigt qui faisait pression sur le gode. S’il avait pu l’arrêter...

J’étais incapable de parler. Je voulais le supplier ; je n’arrivais pas à prononcer un mot. J’ai enfin réussi à souffler :

— Max...

Ma voix devait être mourante ; il riait avec fatuité, mais les vibrations se sont arrêtées, même s’il n’a pas ressorti tout de suite son doigt de mon vagin. Je le regardais, l’air docile au possible. Il n’était pas sensible à mon évidente soumission. Il a exigé :

— Et moi ? Je n’ai pas droit à ma petite gâterie ?

Les nerfs à vif, j’étais morte d’inquiétude.

— Tu es chez les dames. Si quelqu’un nous surprend...

Il a réitéré froidement sa demande :

— Très bien, ma chérie. Tu te dépêches, et tu restes discrète.

Il était redevenu autoritaire. Il m’a fait lever, prendre appui des deux mains sur le réservoir, la tête penchée vers la cuvette. Il a soulevé ma minijupe sur mes fesses. Il me faisait largement écarter les pieds, et à deux mains, me séparait les cuisses.

Mon fessier était grand ouvert ; il a passé les doigts sur mon anus, a commencé à le pénétrer. Mon sphincter s’est décontracté. Max a craché, a enduit son index de salive et me l’a enfoncé très profond. Il y a joint son majeur, a recraché, et a recommencé à m’enculer de ses doigts recourbés.

Je n’ai rien dit, pas même gémi. J’ai soupiré plus fort quand il a insisté. Il a craché encore sur mon cul pour que je sois bien lubrifiée. Pourquoi aimait-il tant me sodomiser ? Il a remis le gode en marche. Je n’ai pas remarqué, pas tout de suite, que sa verge avait remplacé ses doigts. Je n’en ai été certaine que lorsque son ventre a cogné contre ma croupe. Sa queue m’avait bien élargi le trou du cul.

Il m’a enculée avec la même violence que chez moi. Il était brutal, comme si sa méchanceté l’excitait, le faisait jouir. Il m’a attrapée par les hanches et m’a tirée vers lui, pour que je m’empale sur sa trique. J’étais de nouveau prête à jouir, malgré tout le plaisir que j’avais déjà reçu.

Il y avait dans mon ventre une démangeaison que je connaissais bien. Les trépidations ont augmenté, ses coups de reins se sont faits plus violents ; j’ai cherché mon clitoris. Je me suis caressée comme j’avais appris à le faire. Il suivait les mouvements de ma main. Mon épaule était secouée par ses gestes saccadés.

Brusquement, j’ai eu le sentiment que ce gode dans mon vagin était trop petit. Il me fallait autre chose. Une grosse bite !

— Je veux ta queue ! Fourre-la-moi dans le con !

Je me montrais grossière. Il fallait qu’il me baise, me satisfasse !

— Tu vas être servie, salope !

Il m’a fait me cambrer, a pesé sur mon ventre. Le gode s’est arrêté. J’avais l’impression qu’il glissait hors de mon sexe dégoulinant. Max a pris l’objet, l’a dégagé de mon orifice. Immédiatement, sa verge s’est enfoncée dans ma chatte jusqu’aux couilles. Il me baisait enfin.

Mon cul était tout vide, mais ma chatte, elle, était pleine de sa trique. Sa queue était énorme par rapport au morceau de plastique. Il a commencé à me bourrer ; à chaque coup, ça tapait contre le col de mon utérus. Son gland était dur ; il m’irritait, mais c’était jouissif.

Comme si ce n’était pas suffisant, il m’a enfoncé un doigt dans le cul, s’est mis à l’agiter, très vite.

— Branle-toi !

Je ne suis pas du genre compliqué. Je me soutenais de l’épaule contre le réservoir, et me masturbais. Pour faire bonne mesure, je lui caressais les couilles. Sa verge grossissait, durcissait. Il insistait, et de nouveau, les spasmes montaient dans mon ventre. Les contractions se succédaient à un rythme infernal. Je gémissais. Je me reprenais : il ne fallait pas que l’on m’entende.

J’en avais les larmes aux yeux, je suffoquais pour ne pas gueuler. J’ai réussi à me taire, mais je compensais en remuant le cul de toutes mes forces. Sa queue frappait plus fort en moi. Je sentais des pulsations dans sa verge.

Finalement, il s’est dégagé ; ses jets de sperme se répandaient sur mes fesses. Il grognait ; de la paume il étalait son jus.

— Nom de Dieu ! Tu ne t’es pas laissée aller !

Il m’accusait, comme si c’était moi la salope qui avait réclamé tout ça !

7

Le gros vibro

J’ai gardé le souvenir que, pendant tous ces temps, Max semblait se désintéresser de moi. Le service de maintenance avait récupéré ma voiture, me l’avait réparée. Un garagiste était venu me rendre les clefs. Je pouvais rentrer chez moi par mes propres moyens.

Je revois une scène avec précision. Je n’osais pas pénétrer dans le bureau de Max, occupé avec des clients. Il ne m’avait pas appelée. J’avais donc laissé partir ma collègue Michèle, qui s’était étonnée de me voir rester.

— Qu’est-ce que tu fais ? Pour une fois qu’on ne nous embête pas...

Je ne pouvais pas lui donner mes raisons. Il était plus de dix-huit heures quand je me suis enfin décidée à partir. Max a vu que je rentrais chez moi. J’aurais bien voulu qu’il m’adresse un signe. J’espérais qu’il passerait me voir le soir, mais je l’ai attendu en vain.

Le lendemain encore, souvenir pénible, il semblait m’ignorer. Pourquoi ? Qu’est-ce que je lui avais fait ? Ce n’était pas possible. Après tout ce qui s’est passé entre nous, il ne pouvait pas m’avoir oubliée.

J’avais envie qu’il me parle, ou plutôt qu’il me raccompagne. Devant toutes les autres femmes. Je tenais à leur montrer que je l’avais dragué. Il fallait qu’elles en bavent de jalousie, les chères collègues !

A un moment de la journée, je me suis arrangée pour aller dans le bureau de Max, je n’avais pas cherché de prétexte particulier, j’avais simplement pris le premier dossier que j’avais trouvé. Je frétillais en entrant chez lui, la grosse chemise cartonnée serrée sur mon ventre, juste sous les seins.

J’ai été déçue : il n’a pas eu la réaction que j’escomptais. Il s’est montré brutal, volontairement grossier. Je n’avais pas eu le temps d’ouvrir la bouche que déjà il s’exclamait :

— Qu’est-ce que tu t’imagines ? Pas tous les soirs ! Tu y prendrais goût, ma salope !

Etonnée, j’étais incapable de répondre. Les autres allaient l’entendre. Quel scandale ! Qu’allaient-elles penser de moi ? J’étais envahie d’une affreuse rancœur. Maintenant qu’il m’avait bien baisée, qu’il avait eu ce qu’il voulait, il se montrait d’une incroyable muflerie. Il ne s’est pas privé de rajouter, avec un malin plaisir :

— Je pars en mission pour une semaine, plus peut-être. Nous verrons tout ça quand je reviendrai.

— Je peux t’emmener à l’aéroport, si tu veux...

— Non merci ! Ma femme tient à le faire.

J’ai accusé le coup sans broncher. Toutes mes copines me l’avaient dit. Avec les hommes mariés, il fallait savoir avaler les couleuvres sans moufter. Il était ignoble de me balancer ça avec un tel aplomb. Je lui en voulais. J’en voulais encore plus à sa pute domestique. Il fallait absolument que je le dégoûte de bobonne, qu’il la plaque pour moi.

On m’avait seriné des dizaines de fois que les hommes mariés n’épousaient jamais, qu’ils se contentaient de donner des coups de canif dans le contrat. Ce serait donc à moi de prouver le contraire.

C’est cette pensée qui m’a permis de contenir les larmes qui me montaient aux yeux. Je me suis retenue de lever vers Max un regard embué, pour le supplier. Il ne fallait pas qu’il voie qu’il me faisait de la peine, que j’étais prête à pleurer. Je n’ai rien dit. Je suis sortie dignement, le gros dossier pressé sur mon ventre frustré.

Ce n’était pas vrai, je ne voulais pas être respectable. Au contraire, j’ondulais de la croupe pour lui faire sentir tout ce qu’il perdait. Je me déhanchais, sentant qu’il me fixait de ses yeux allumés.

La semaine me paraissait longue. Je venais juste de reprendre goût à la baise. J’avais envie d’avoir Max chez moi, le soir. De me faire sauter.

Je pouvais avoir de longues périodes d’abstinence, rester chaste sans grande difficulté. Mais dès qu’un homme commençait à me tringler, je n’y tenais plus. J’en avais trop envie. Une fois que j’avais commencé, il fallait que j’aille au bout, jusqu’à ce que je n’en puisse plus, que je sois morte.

Je n’étais pas encore repue malgré tout ce qu’il m’avait fait. Je voulais baiser ! Seule dans mon appart, j’avais envie d’être avec lui, de me faire déshabiller, jeter sur le lit. Si je m’étais écoutée, je me serais branlée.

Un soir, mon portable a sonné, interrompant net mes fantasmes.

— Tu n’as pas regardé dans ta boîte à lettres ?

C’était Max. Mon cœur sautait dans ma poitrine. Enfin, il m’appelait. Pas de bonjour. Directement dans le vif du sujet. Je ne comprenais pas sa question. Je n’ai pas répondu pas tout de suite. Bêtement, je le suppliais :

— Viens !

— Non ! Tu n’as rien trouvé dans la boîte ?

Qu’est-ce qu’il me voulait donc ?

— Non. Que de la pub.

— Va voir.

Il avait dû déposer un cadeau, pour se faire pardonner son départ. J’étais encore habillée, j’ai descendu quatre à quatre les escaliers. Il y avait un paquet, enveloppé d’un beau papier avec un ruban. Je ne l’ai pas ouvert tout de suite, j’ai regrimpé les marches à toute vitesse. J’étais essoufflée quand j’ai repris le portable.

— Merci ! Qu’est-ce que tu m’as donné ?

J’ai calé le téléphone avec mon épaule, et le cou tordu, j’ai défait l’emballage. Un gode ! Il m’avait envoyé un vibro ! J’ai regardé la longue tige blanchâtre. Quel phallus ! Max avait dû m’entendre déchirer le papier ; dans le silence qui a suivi, le haut-parleur a résonné :

— J’espère que ça te plaît. C’est un cadeau utile !

J’étais désemparée. Je croyais qu’il m’offrait quelque chose de beau. J’avais même pensé, en voyant la forme allongée de la boîte, au coffret d’un collier. C’était un godemiché, ce qu’il m’envoyait !

— Tu vois, je suis sympa. Je pense à toi, à ton ennui, pendant mon absence...

Il y a eu un long silence. J’aurais voulu lui balancer une réplique cinglante, mais rien ne me venait à l’esprit. Je me sentais conne avec cette grosse tige allongée entre les mains. Le plastique froid se réchauffait au contact de mes paumes tièdes. On m’avait déjà fourré des trucs comme ça dans la chatte. Je n’aimais pas trop, c’était trop frais, trop lisse. Je préférais une bonne bite, bien grosse, même enveloppée dans sa capote.

— Tu sais que j’ai pensé à tout. Je t’ai même fourni des piles... des alcalines : longue durée, longue résistance. Sympa, hein ?

Je ne répondais pas, mais machinalement, j’ai poussé sur le bouton et j’ai senti l’engin vibrer doucement dans ma main.

— J’entends du bruit. Tu t’en sers ?

Il devinait tout, comme s’il était là, à côté. Le vibro était beaucoup plus gros que la capsule qu’il m’avait enfilée dans le vagin. C’était un gode normal. Il fallait se l’enfoncer à grands coups, comme une bite. Réfléchir à son utilisation me troublait. Je pensais à mes mains qui se crisperaient à sa base quand je le plongerais dans mon ventre.

— Tu ne réponds pas ? Tu es encore habillée. Enlève ta culotte.

Il faisait encore chaud, je n’avais pas mis de bas ni de collants. J’ai fait glisser mon slip, gardant ma mini. Le minuscule bout de tissu est tombé sur mes chevilles. Je l’ai jeté sur le dossier d’une chaise. Quand j’ai vu les dentelles blanches sur le bois sombre, senti l’air passer sur ma chatte, je me suis dit que j’étais vraiment conne de lui obéir sans résister.

Comme s’il avait senti ma révolte, sans que j’aie émis la plus petite protestation, il m’a demandé :

— Où as-tu mis ta culotte ?

— Sur une chaise, ai-je répondu d’une voix intimidée.

— Attrape-la et renifle.

J’ai obéi. Elle était mouillée. C’était normal : bêtement, je n’avais pas mis de protection.

Mes lèvres étaient gluantes. Après tous les écoulements des derniers temps, j’avais des gerçures, comme si ma peau était devenue plus fragile. Mes odeurs étaient fortes, animales. Normalement, je me lavais quand j’arrivais à la maison, après une longue journée, mais ce soir-là, je n’en avais pas eu envie.

Je n’avais qu’un désir : prendre mon plaisir. J’aspirais avec délices les parfums de femme en chaleur qui imprégnaient le tissu. J’aurais reniflé ma vulve. Ma minijupe retenait les odeurs, comme une cloche. Je l’ai fait glisser sur mes hanches. J’étais cul nu.

— Qu’est-ce que tu fais ?

— J’enlève ma jupe !

J’avais dit ça crânement, pour l’impressionner. Mon ton de voix était résolu. Pourtant, mon ventre palpitait, ma respiration se faisait plus rapide, mon cœur battait. Sur ordre, je faisais mes préparatifs de branlette. Marc suivait au téléphone. Je lui décrivais tout et il se régalait, le salaud.

Dans mes frisettes, je voyais nettement le petit monticule du clitoris. Je le serrais entre mes doigts, j’étais sur le point de m’enfiler le gode, quand Marc, pris d’une idée subite, m’a commandé :

— Mets-toi à poil ! Toute nue !

Je me suis exécutée, sans tricher, et en me dépêchant, comme s’il avait été là, à me regarder enlever mon chemisier. Mes seins étaient tout durs, mes tétines me faisaient mal quand je passais ma paume dessus. Je les titillais avec le bout du vibro, que j’avais mis en marche. Je poussais des soupirs de bien-être. C’était émoustillant toutes ces caresses.

— Qu’est-ce que tu fais ?

J’avais posé mon téléphone, en espérant que je n’allais pas faire de fausse manœuvre. J’ai mis le haut-parleur.

— Je me pelote les seins !

Je me voulais provocante. La voix de Max grésillait, égrillarde :

— Tu es vraiment une salope ! Une belle salope !

Il y avait de la volupté dans sa façon de prononcer les insultes. Il y prenait plaisir, les dégustait, jouissait de m’injurier, de me faire sentir le dégoût qu’il avait de moi, de mon con qui réclamait une queue.

Les hommes, je les connaissais. Ils voulaient toujours nous baiser, ils ne pensaient qu’à ça, mais ce qui les faisait le plus jouir, c’était de nous humilier, de nous montrer que nous étions dégueulasses. Eux, ils nous fourraient leur queue partout, dans le con, dans le cul, dans la bouche. Ils voulaient nous faire toutes les cochonneries possibles, et c’était nous, en fin de compte, qu’ils considéraient comme des putes !

Je ne savais pas pourquoi ce mépris, pour moi, était excitant. J’avais encore plus envie de jouir, en entendant Max me lancer ses perfidies. Je n’attendais même pas qu’il me le demande, le gode descendait sur mon ventre, entre mes cuisses ; je l’ai enfilé d’un coup.

Mon vagin était grand ouvert, dégoulinant. La tige glissait facilement en moi, cognait au fond de mon ventre. J’étais restée debout, les jambes écartées ; je me poignardais avec la trique. Je la faisais vibrer tant que je pouvais.

Le réglage était malcommode ; j’ai dû retirer l’engin pour appuyer à fond sur le bon bouton. Je ne pouvais retenir un soupir frustré quand le gode quittait mon sexe. Max m’a entendue. Il m’a questionnée comme s’il avait voulu participer et tout contrôler.

— Qu’est-ce que tu fais ? Nom de Dieu, dis-moi ce que tu fais !

— Je me branle ! Tu ne devines pas que je me branle !

J’accélérais encore mes mouvements. J’avais l’impression que le vibromasseur claquait quand il sortait de ma chatte, avant de s’y renfoncer d’un coup. J’y allais par saccades, avec une brusquerie dont je n’étais pas coutumière. Je n’avais pas peur de me faire mal, au contraire, je voulais sentir tout au fond de moi, contre mon utérus, la lourde pine qui tressautait.

C’était autre chose que la petite capsule que Max m’avait enfilée. Cette queue était bien plus grosse, elle me remplissait à me distendre, je pouvais la diriger des mains. Mais je l’enfonçais si profond que je ne pouvais plus la tenir, il n’y avait plus assez de place pour mes doigts.

Aussi, j’appuyais de toutes mes forces à la base de l’engin. Mes contractions le repoussaient vers la sortie ; je devais de nouveau presser l’extrémité avec ma paume.

— Ce n’est pas possible, je vais me défoncer.

J’avais parlé à haute voix, sans m’en rendre compte ; le téléphone a craché :

— Mais non, ma petite Sandra.

Max voulait savoir, curieux. Et vicieux :

— Explique-moi ce que tu es en train de faire. Tout !

Je voulais bien. Il fallait que quelqu’un sache comment je jouissais. Ce n’était pas vraiment de l’exhibitionnisme, plutôt une façon de partager avec lui ce moment. Où était-il, au fait ?

Il n’avait pas encore dû rentrer chez lui. Il s’était arrêté sur le bord de la route, après avoir déposé son godemiché dans ma boîte. Et il me téléphonait pour que je me masturbe. Il voulait s’exciter. J’essayais de lui décrire en détail ce que je faisais. En fait, je racontais ce qui me passait par la tête.

— Tu vas penser à moi, tout à l’heure, quand tu sauteras ta femme. Tu me verras à poil, debout, les jambes grandes ouvertes, les nichons dressés comme s’ils étaient siliconés. Je m’enfile ton gode, bien profond. Tu ne sauras jamais comme ça peut être bon, une bite qui vibre dans la chatte. Je remue de partout. J’ai des contractions. Mon vagin serre la trique. Il suit le rythme... se contracte... se dilate... je dégouline... ma main glisse sur le gode...

Je ne pouvais plus continuer à lui faire le reportage. Mon ventre se tordait. Je me suis mise à gémir, à gueuler même, tant c’était bon. Il m’entendait brailler, mais continuait à répéter dans le micro :

— Raconte ! Raconte-moi, nom de Dieu !

— Je prends mon pied ! J’en peux plus !

Je n’y tenais plus. Je suis tombée lourdement à genoux, sans cesser de me masturber, les gestes toujours plus vifs. Je me poignardais, je me baisais avec le gode. Je n’en pouvais vraiment plus. Je me suis abattue sur le côté, serrant l’objet entre mes cuisses pour l’empêcher de s’échapper. Mon plaisir a pris fin, les vibrations déclinaient comme si les piles n’en pouvaient plus, elles non plus.

— Tu me feras le plaisir, chaque fois que tu te masturberas, de t’enregistrer. Tu as un magnétophone, mais je voudrais aussi que tu empruntes un camescope. C’est facile. Tu prends la distance en visant ton lit, et tu règles en plan large.

Il peaufinait les détails, le salaud. Il ne perdait pas son temps. Il me précisait d’une voix qui se voulait enjôleuse :

— Nous visionnerons tout ça quand je rentrerai. Tu seras récompensée...

8

Le rendez-vous de chasse

Les jours passaient ; j’étais mal dans ma peau. Une seule chose me rassurait : au bureau, personne n’était au courant de ma relation avec Max. Je ne m’en étais pas vantée, et ça n’avait pas eu le temps de s’ébruiter. Je m’efforçais de faire comme avant, de mener une vie normale. J’avais perdu la notion du temps.

Dans la journée, j’étais occupée. Je n’avais pas le temps de penser à mes envies. Mais le soir, c’était autre chose ! Je ne voulais voir personne. Je ne sortais pas.

C’est Max que je voulais. J’avais envie de baiser, de me faire ramoner, enculer ! J’aurais voulu qu’il me branle, me bouffe la chatte, me bourre ! J’avais envie !

Je me servais de son gode. J’avais changé deux fois les piles. Bien sûr, je prenais mon pied, mais je voulais le poids d’un homme sur moi, des grandes mains qui me pelotent, un souffle chaud dans mon cou, et surtout une grosse queue, bien raide, qui entre et sorte de ma chatte par saccades violentes.

Je savais que Max était à l’étranger, que le téléphone coûtait cher, mais il ne me passait pas le moindre coup de fil. Pourtant, il lui aurait été facile de le mettre sur sa note de frais, ou sur la facture de son hôtel. Il n’y aurait eu aucun problème. Au boulot, c’est moi qui traitais les dossiers des déplacements professionnels, en particulier les siens.

Tous les hommes appelaient bobonne à la maison. Les DRH des entreprises le souhaitaient. Les cadres étaient moins enclins à cavaler, à draguer les putes, s’ils se sentaient surveillés, même de loin, par Madame. Et la direction s’y retrouvait : les types ne buvaient pas trop, ne baisaient pas, et à la place, bossaient, faisaient du business, rapportaient du fric à la boîte !

Max m’a envoyé deux ou trois e-mails. Toujours très laconiques, jamais signés, à partir d’une adresse de cyber-café. Je lui ai répondu.

Dans le dernier, il m’annonçait son retour, et m’invitait à aller avec lui, à la chasse, un dimanche matin. L’heure m’a fait frémir : je devais être au bas de mon immeuble à cinq heures. Moi, qui toute la semaine avais des difficultés à me tirer du lit... C’était du vice, d’exiger que je me lève aussi tôt, un jour de congé.

Je lui ai répondu aussitôt pour lui demander d’annuler. Je n’ai trouvé la réponse que le samedi matin, en ouvrant ma boîte, vers midi. Le message datait de la nuit, vers deux heures. Il était clair :

— Dimanche cinq heures, ou ce n’est plus la peine d’insister.

Qu’est-ce que j’allais bien pouvoir faire à Grosrouvre ? J’en avais suffisamment entendu parler, de son domaine de chasse. Il avait monté un groupement de chasseurs pour louer une grande forêt domaniale.

Au bureau, j’ai appris que les battues au sanglier n’avaient pas encore commencé ; en ce début septembre, on ne pratiquait que le tir au chevreuil, à l’approche ou à l’affût.

Un habitué m’a assuré qu’il était très agréable de se promener dans les bois, le matin de bonne heure. C’était le moment où les bêtes se déplaçaient. Dans la journée, surtout quand il faisait encore chaud, comme c’était alors le cas, ce n’était pas la peine de chasser : tous les « brocards » étaient couchés.

D’accord, je me lèverais tôt ; j’aurais toute la journée avec Max ; comme il ne pourrait pas chercher ses chevreuils, il s’occuperait de moi, me baiserait. Je serais le repos du guerrier, ou plutôt du chasseur. Le salopard ne m’avait pas expliqué tout ça.

Je commençais à bien le connaître. C’était tout à fait lui. Il exigeait une chose, refusait de donner l’explication nécessaire, juste pour se faire obéir, avoir le plaisir de dominer.

Toute une journée avec lui, à me faire tringler dans les bois. Il y avait d’ailleurs un pavillon de chasse. Il me tirerait dans la grande salle, sur une table de ferme, devant une cheminée.

Je fantasmais, mais il fallait bien que je me fasse du cinéma, pour supporter un après-midi passé à faire du ménage. Si je n’étais pas chez moi de tout le dimanche, il fallait que je me débarrasse de ma lessive et de mon repassage, sans compter les vitres sales, ma terrasse... Quelle importance ? Ce que je ne pourrais pas faire ce week-end attendrait le prochain.

J’ai eu beaucoup de mal à m’endormir. J’étais excitée comme une puce. Je gigotais dans mon lit ; pour un peu, je me serais caressée. Non, je m’enfoncerais plutôt le gode. J’avais envie de baiser, mais j’essayais de me retenir.

Je devais le rencontrer le lendemain. Il fallait que je sois follement excitée, que ce soit le feu d’artifice, que je le crève, que je le sèche, qu’il soit obligé de raconter à sa femme qu’épuisé par sa longue journée derrière les chevreuils, il était incapable de bander pour elle, qui se serait ennuyée toute la journée à l’attendre.

Je riais à cette idée, mais je ne m’endormais pas pour autant. J’étais toute vaseuse quand le réveil a sonné. J’avais du mal à m’extirper de mes draps. J’ai titubé jusqu’à la salle de bains. En pissant, les coudes posés sur les genoux, je tenais ma tête dans mes mains. J’étais toute cassée en deux. Pour un peu, je me serais rendormie là.

Il fallait que je me secoue. J’ai pris une douche rapide, sans même me savonner, juste une gerbe d’eau aux aisselles et entre les cuisses, sur le cul et la chatte. Qu’est-ce qu’ils étaient devenus sensibles !

Je ne voulais pas supprimer mes odeurs. Il fallait que Max puisse les apprécier. S’il me léchait dans un moment, il ne fallait pas que je sente le savon. Je voulais qu’il voie à quel point j’étais excitée, en pensant à lui sans arrêt.

J’ai pris un sac, avec des vêtements de rechange, de quoi lire, et quelques friandises. C’est lui qui se chargeait du pique-nique. J’étais au bas de l’escalier, peu avant cinq heures.

Je n’ai pas eu longtemps à attendre. Des phares sont apparus à l’autre bout de la rue. La BM a freiné brusquement devant ma porte, Max est descendu m’ouvrir le coffre.

— Max !

Avant d’en dire plus, je l’ai embrassé goulûment. Il n’a pas vraiment répondu à mon baiser ; sa main baladeuse passait dans mon jean. Mon pantalon était trop ajusté pour que Max puisse aller très loin, mais ses doigts s’insinuaient dans ma raie des fesses.

— Tu m’as manqué.

— Tu aurais pu mettre une jupe.

Tout Max était dans ces simples mots. Il ne savait pas être gentil tout de suite. Il fallait qu’il se montre désagréable, balance une vacherie, histoire de s’affirmer. Il avait besoin de critiquer les autres, de les rabaisser, comme si ça devait le rendre invulnérable.

— Je vais te l’enlever.

— Chiche !

Il m’a prise au mot. Je ne me suis pas dérobée. Personne ne nous regardait. La vieille n’était pas à sa fenêtre à cinq heures du matin. J’ai défait ma ceinture, baissé mon jean, mais gardé ma petite culotte blanche transparente. Entre les dentelles, Max a vu mes poils.

— Tu aurais pu faire mieux.

— C’est pour mieux te faire languir.

Les jambes entravées, j’avançais vers la portière, je l’ai ouverte, j’ai jeté mes baskets à l’intérieur, avant de piétiner le jean pour retirer mes pieds.

— Ce n’est pas fini.

— Ne sois pas si pressé.

J’avais failli ajouter « mon chéri », mais je n’étais pas sûre qu’il aurait apprécié. Il valait mieux que j’agisse en décontractée provocante. Je lui ai tourné le dos en me déhanchant. J’ai remonté mon pull, histoire qu’il voie ma taille mince, et dans ma rue, face à la boulangerie où je me servais chaque matin, j’ai baissé lentement ma culotte.

Il voyait déjà mes fesses : mon slip était tellement étroit qu’il ne cachait pas grand-chose. Quand je me suis penchée pour le faire passer par mes chevilles, Max a pu se régaler de la vision de ma chatte éclairée par le réverbère, juste au-dessus de nous.

Je sentais l’air frais du matin sur ma vulve. C’était comme une caresse, un prélude à la baise.

Je me suis tournée vers Max en soulevant mon pull, que j’ai fait passer par-dessus ma tête ; j’ai exhibé mon bas-ventre. Ma chemise remontait, dévoilant mes seins avant de retomber. Je me suis assise en vitesse, jambes écartées.

Il s’est mis au volant, m’a collé une main sur le sexe. Je lui ai tendu mes lèvres. Il les a évitées. Je l’ai attrapé par le cou pour le serrer contre moi ; ses doigts de plus en plus indiscrets me pelotaient, me fouillaient. J’aurais gémi, si sa joue rasée de frais ne m’avait bâillonnée. Il a incliné la tête vers mon ventre, pris une profonde inspiration, s’est gorgé de mes odeurs. Puis il a démarré.

— Tu ne perds rien pour attendre.

En roulant, il faisait tourner mon clitoris, le serrait. Il l’a lâché pour m’enfiler ses doigts, me pénétrer la chatte. Je caressais son poignet, pour qu’il m’en fasse plus. Et je lui passais la main sur la braguette, pour lui prouver à quel point j’étais coopérative.

A peine avions-nous quitté le village qu’il s’est arrêté sur un tronçon de l’ancienne route, qui servait de parking. La lumière du dernier réverbère nous parvenait à peine, éclairant d’une lueur blafarde l’intérieur de la voiture.

Max a plongé la tête vers mon pubis. Il a soulevé ma jambe, tiré mes fesses sur le rebord du siège, pour mieux approcher sa bouche de ma chatte.

Sa respiration frôlait ma peau. C’était curieux, ce souffle court sur mes poils. Il s’est laissé tomber sur moi, avançant la main pour se retenir à l’accoudoir de la portière.

Il a reniflé mon sexe, avalé mon bouton. Il avait toujours la même technique, mais je ne m’en lassais pas. Tantôt, il le malaxait de ses lèvres, tantôt, ses dents le mordillaient. Il a abandonné mon bouton pour passer sa langue sur toute la longueur de ma vulve, l’ouvrant largement, appuyant de la pointe sur mon orifice vaginal pour le forcer.

Je gémissais de plaisir. Je sentais une lumière plus vive. Max avait allumé le plafonnier pour profiter du spectacle. Il m’a fait retirer mon chemisier, puis, prenant appui sur le dossier du siège, il est revenu sur mon sexe.

En même temps, il titillait mon anus de l’index. Je me dilatais quand il me léchait. Et lui d’insister, m’enfilant son doigt de plus en plus profond, le ressortant à demi, avant de me pénétrer de nouveau.

J’oubliais qu’il avait déjà dû tirer sa femme. Elle aussi l’avait attendu, et c’est elle qu’il avait vue en premier. Je n’avais plus aucune jalousie. Je voulais simplement qu’il me fasse jouir.

Je remuais les fesses, pour l’inciter à y aller, à me sucer, à me tringler. Je soupirais avec volupté quand il m’enfilait la totalité de son index, le faisait tourner, m’explorant avec soin. J’ai suggéré d’une voix câline :

— On fait autre chose ?

Il a flairé son doigt, me l’a fourré dans le vagin. Il le faisait jouer en allers et retours de plus en plus vifs. Quand il l’a ressorti, il me l’a passé sous le nez, pour que je le renifle, avant de me l’enfiler dans la bouche ; je savourais mes propres sécrétions. Des odeurs de mouille et de merde mêlées, mais je n’étais pas dégoûtée. C’était plutôt agréable, excitant pour moi en tout cas.

Max était penché sur moi ; j’ai allongé mon bras pour lui caresser la braguette. Je n’ai pas été déçue. Il en a tiré une belle queue bien dure. J’ai répété mon invitation, la bouche en cœur :

— On fait quoi ?

Il a enjambé le levier de vitesse, s’est agenouillé entre le tableau de bord et mon siège qu’il a repoussé. Il m’a soulevé les fesses, me faisant glisser dans une position malcommode, le con juste à hauteur de sa braguette. Pas de fioritures. Son pantalon est tombé, de la main il a dirigé sa queue vers ma chatte. J’ai eu la présence d’esprit de lui demander :

— Tu ne mets pas de capote ?

Il s’est retourné pour ouvrir la boîte à gants. Il a déchiré l’étui avec ses dents et a déroulé le préservatif sur sa bite. Je me suis emparée de ses couilles pour les caresser. Il n’a pas eu besoin de ça pour être en forme. C’est une vraie trique qu’il m’a plongée dans le con. Je ne résistais pas. Ouverte et mouillée comme je l’étais, c’était impossible. Sa queue claquait dans mon vagin. Il y allait avec violence, tout au fond, sans oublier de jouer du doigt dans mon cul, de me pénétrer l’anus.

J’aurais voulu nouer mes jambes autour de ses reins, mais il les avait déjà posées sur ses épaules ; je me suis laissé tringler. Je savais que je ne résisterais pas longtemps à la bourre frénétique qui faisait gémir les amortisseurs. Comme si tout ça ne lui suffisait pas, Max s’est penché vers ma poitrine, pour téter.

Des contractions se répercutaient dans mon ventre, en vagues successives, de plus en plus violentes. Je gueulais. Je pouvais le faire impunément : il n’y avait pas de maisons alentour.

Max ne cherchait pas à se retenir. Des pulsations brèves agitaient sa verge. Il continuait quand même à me tringler, la queue toujours raide comme une barre de bois, jusqu’à ce que je le supplie :

— Arrête !

Il m’a embrassée, sa bite toujours enfilée dans mon ventre. C’était notre premier baiser sur la bouche depuis son retour. Il m’a fait mettre à poil, a sucé ma chatte, m’a bourrée, avant de poser sa bouche sur la mienne. Ce n’était pas vraiment ce qui l’intéressait en premier. La tendresse ou ce qui y ressemblait venait toujours après qu’il avait tiré son coup.

Je ne voulais pas le lui avouer, ce n’était pas très féminin, mais moi aussi, c’était baiser qui m’intéressait.

Je me disais que s’il avait autant envie de me tirer, c’est qu’il n’avait pas dû pouvoir le faire, en tout cas pas comme ça, avec sa femme. Il devait y avoir les enfants dans la maison. Il ne fallait pas faire de bruit, pas se faire remarquer. Max avait bien été obligé de se montrer affectueux en famille. Il ne s’était pas rué sur bobonne pour la tringler. Il lui avait fait la bise sur la joue à l’aéroport, et ne lui avait pas fait baisser sa culotte.

Rien de tout ça avec moi. Il ne pensait qu’à mon cul, à mon sexe. Pour lui, je n’étais pas mieux qu’une pute. J’avais le même rôle. Je n’avais pas d’illusions. Pourtant, c’était, à ce qu’on disait, le seul moyen de tenir un type. Si je voulais qu’il m’épouse un jour, il fallait qu’il m’ait vraiment dans la peau.

Il ne fallait pas non plus qu’il me prenne pour une pure salope. Je devais absolument parvenir à combiner cul et sentiment. J’avais besoin d’un minimum de respectabilité pour me faire apprécier de lui. Je lui ai susurré, lui câlinant le visage :

— J’aime bien quand tu es gentil.

J’étais encore à poil, le ventre palpitant, les seins durs ; des odeurs de baise montaient de mon ventre. Il me regardait d’un air gourmand.

9

Nue au passage du péage

Max s’est rajusté pour partir. Moi, j’étais toujours nue. Tout naturellement, j’ai voulu me rhabiller. Il a arrêté mon geste, alors que j’étais sur le point d’enfiler mon chemisier.

— Tu es très bien comme ça.

— On va me voir, au péage.

— Et alors ? Quelle importance ?

Ce n’est pas lui qui était nu et vulnérable ; au contraire, il a remonté son pantalon, rentré sa queue dans son slip. Très digne, alors que moi, sur son ordre, je jouais les strip-teaseuses. Il avait déjà démarré, et de nouveau, me pelotait. Il ne se contentait pas de me toucher le sexe, d’y poser la main, comme les hommes aimaient le faire la nuit, pour se faire plaisir, sentir qu’ils étaient à côté d’une femme bien disposée...

Non, il insistait vraiment. Il voulait sentir les chairs de ma vulve, les resserrer entre ses doigts, les faire remonter sur mon clitoris, pour mieux le faire sortir. Il alternait, jouait d’une petite lèvre avant de passer à l’autre. Et puis, c’était au tour de mon cul. Il glissait son doigt, l’insinuait, sans que je cherche à résister.

Je perdais la notion du temps. Je me laissais faire. Nous sommes arrivés au péage, pour emprunter l’autoroute. Je réalisais dans quelle tenue j’étais. Aussi j’ai tenté de me réfugier de mon côté de la voiture. Plaquée contre la portière, je frissonnais au contact du métal froid. Heureusement, c’était une barrière automatique. Il faisait encore nuit. Personne ne pouvait me voir. J’étais troublée : je n’avais jamais connu pareille situation.

Bien sûr, j’avais déjà fait l’amour dans une voiture, mais jamais comme ça : à me faire branler nue. Max roulait à 160, sans se soucier des limitations de vitesse, des contrôles radars. Je ne regardais pas le compteur, ni la tache claire des phares sur le goudron.

De toute façon, on ne pouvait pas voir le paysage. Je me laissais aller sous les caresses. J’en avais envie depuis si longtemps. Dommage qu’il ne se servait que d’une main ! Je voulais qu’il me fourre partout, des mains, de la langue, de la queue. Je voulais qu’il m’embrasse tout en m’enfilant le trou du cul, le con.

Un soupir qui venait du plus profond de ma poitrine secouait mes seins aux pointes tendues. Max ne m’a pas accordé un regard, concentré qu’il était sur la conduite. Pourtant, il se rendait bien compte de mon excitation ; il m’a commandé, d’une voix posée, comme si c’était la chose la plus naturelle du monde :

— Branle-toi !

Il m’avait fait faire ça si souvent que je lui ai obéi. D’ailleurs, j’en avais tellement envie que j’étais sur le point de lui en demander la permission. Tout ce qu’il me faisait m’émoustillait, mais n’arrivait pas à me satisfaire pleinement. Il fallait que je prenne mon pied. J’en avais besoin. Je n’étais pas rassasiée malgré ce qui s’était passé sur le parking.

Max m’a enfilé l’index dans le vagin. J’ai avancé les fesses sur le rebord du siège. J’ai réalisé alors que je ne m’étais pas attachée. Pas de ceinture de chasteté ! Il fallait que je sois libre pour bien jouir. Il m’a enfoncé son doigt par à-coups violents.

J’étais très ouverte, lubrifiée comme il n’est pas permis. J’astiquais mon clito de bon cœur. J’y allais si fort que je le pinçais presque. Je me masturbais comme une furie. Mes doigts s’agrippaient à la petite boule dure.

J’ai levé une jambe pour mieux lui offrir ma chatte. Je n’en pouvais plus, je soufflais de plus en plus fort. C’est moi qui me fourrais, m’enfonçais un doigt dans le cul. Jusqu’au fond.

— Max ! Vas-y ! Oui !

Ça explosait dans mon ventre. Mes abdominaux tressautaient. Je frémissais, frissonnais, gueulais, bougeais sans m’en rendre compte. Il continuait à me plonger son doigt, et du mien, je me pistonnais autant que je pouvais. J’étais incapable de m’arrêter, il fallait que je jouisse encore, toujours plus, encore davantage. Que cela ne finisse jamais...

J’entendais des petits cris, mi-soupirs, mi-glapissements. C’est moi qui les poussais. M’entendre brailler comme ça me procurait un surcroît de jouissance. De nouvelles contractions me tordaient. J’enfonçais encore mon doigt...

Plus je hurlais, plus je prenais mon pied. Je haletais, manquais de souffle, essayais de crier encore ; chacune de mes exclamations haletantes répondait à une contraction qui nouait mon ventre.

— Oui !

J’étais épuisée, hors d’haleine ; ça devenait insupportable. Ma chatte était irritée ; je n’arrivais plus à continuer, c’était trop sensible. J’ai laissé retomber mes bras, mes doigts toujours sur mon bouton et dans mon cul. Je reprenais lentement ma respiration, alors que Max continuait à me masturber. Je suis parvenue à retrouver assez de voix pour le supplier :

— Arrête, s’il te plaît !

Il a remué son doigt davantage, comme si ça l’amusait de me triturer la chatte pour que je l’implore encore. Il a lancé, gouailleur :

— Il faut savoir ce que tu veux. Tu n’es jamais satisfaite, petite traînée. Il y a un instant, tu en redemandais.

Les larmes aux yeux, j’étais incapable de répondre. Je n’avais pas honte. J’avais simplement le vagin brûlant, irrité par son doigt qui le pressait en me faisant sursauter. Mes parois étaient devenues si sensibles...

— Non, Max...

Il a retiré son index, l’a fourré dans sa bouche, l’a sucé avec délices. Il en rajoutait. Il faisait sombre dans la voiture, mais je pouvais lire sur ses traits une évidente satisfaction.

— Tu as une de ces mouilles parfumées ! Quelle saveur ! Un grand cru !

Il se moquait de moi avec grossièreté, mais je ne protestais pas. Je restais nue sur mon siège ; des sécrétions tièdes sortaient de mon sexe. Je me suis essuyée avec des kleenex. Nous quittions déjà l’autoroute.

Je me suis recroquevillée dans mon coin ; le type endormi qui tenait la cabine de péage m’a jeté un regard ahuri. Il s’est penché pour tenter de mieux voir. Moi je serrais les jambes ; il apercevait mes poils ; moi, je rejetais en arrière mon visage pour le dissimuler.

— S’il vous plaît...

Il en oubliait de prendre le ticket et la carte bleue de Max. Ce n’est pas tous les jours, qu’il pouvait apercevoir une fille à poil dans une voiture. Il la raconterait à tous ses copains, cette histoire. Il s’est penché à tomber de son perchoir pour rendre la carte et le reçu.

Je voyais sa bouche, une vraie lippe, et ses yeux allumés. Je recevais son désir en pleine face. Un désir de brute.

Max m’exposait, jouait de moi, m’exhibait, et j’aimais ça. C’était excitant de constater que cet inconnu voulait me baiser.

Max a redémarré, posé de nouveau sa main sur mon sexe. Il a séparé mes lèvres, glissé un doigt qu’il a laissé immobile sur mes chairs humides.

— Tu as fait le bonheur d’un travailleur. Il a bien droit, lui aussi, à ses petits plaisirs.

Je n’aimais pas son ironie, son mépris. Qu’est-ce que j’étais pour lui ? Comment un cavaleur comme lui considérait-il sa propre femme ?

Est-ce que je l’épouserais un jour, et si j’y arrivais, comment le retenir ? J’étais assaillie de doutes. Pourtant, c’était l’homme le plus intéressant que j’avais levé. Il fallait que je le garde.

Je fantasmais sur un avenir incertain, nue dans cette voiture, en pleine cambrousse, alors que le ciel se colorait à peine des premières lueurs de l’aube.

10

Le chevreuil

J’ai gardé dans ma mémoire l’image des hautes frondaisons des chênes qui se rejoignaient au-dessus du chemin forestier. Max s’était arrêté non loin d’une ancienne coupe.

— Descends sans faire de bruit. Ne claque pas la portière.

Je me suis emparée de mon chemisier, mais il a saisi mon poignet.

— Tu restes comme ça. Rien que tes chaussures et tes chaussettes.

— Max ! Je ne vais tout de même pas me balader à poil en pleine nature. Si on me voyait...

— Personne ne te verra. Et même, qu’est-ce que ça peut bien te faire. Tu t’es déjà montrée nue à des hommes ? Non ?

Je savais au ton qu’il employait que mieux valait ne pas m’opposer à lui. Il était pressé de partir chasser. Il sortait déjà sa carabine.

— Grouille-toi.

J’étais trop lente pour enfiler mes chaussures ; il devenait menaçant :

— Il te faut peut-être une bonne fessée ?

Je me suis dépêchée. Nous sommes partis. Il faisait doux. Le jour n’était pas levé, mais la fin de nuit était tiède, en ce début d’automne, presque aussi chaude qu’en été. On y voyait mal, mais je devais apparaître comme une tache claire. Max. s’est tourné vers moi, m’a regardée.

— Quel dommage que je ne puisse pas te faire passer devant ! Ce sera pour le retour.

Il a glissé la main entre mes cuisses, comme s’il voulait s’assurer que j’étais prête à me faire fourrer. Il m’a saisie par l’entrejambe, m’a attirée vers lui. Il m’a embrassée, a mordillé mes nichons, m’a fait me courber, de la main sur mes reins.

— Ecarte les pieds. Touche tes orteils de tes mains.

Je me suis exécutée. Je ne sais pas si c’était le meilleur moyen de le séduire, mais j’étais incapable de lui refuser quoi que ce soit. D’ailleurs, il n’aurait pas accepté que je lui résiste. Courbée, je lui ai présenté mon cul. Il pouvait en faire ce qu’il voulait : me fouetter ou me sauter.

J’avais déjà vu sur des sites Internet des femmes dans cette position attendant des coups de martinet ou de canne. J’étais inquiète.

Max tripotait la boucle de sa ceinture tout en fixant mon cul. Je regardais par-dessus mon épaule, dans le jour qui se levait. Je devinais qu’il avait envie de me donner une fessée. Il m’aurait cinglée à grands coups s’il n’avait craint que les claquements du cuir sur ma peau nue et mes cris effraient les chevreuils.

A regret, il s’est contenté de me peloter en insistant sur ma vulve entrouverte. Ses gestes étaient brutaux, mais que c’était bon ! En m’exhibant ainsi, nue dans les bois, j’étais terriblement émoustillée, prête à tout accepter.

J’aurais voulu qu’il me saute ! J’avais déjà joui le matin, mais je n’étais pas rassasiée. Je pouvais encore prendre mon pied, encore et encore !

Il ne s’est pas laissé tenter. Il avait mieux à faire. Il m’a attrapée par l’épaule, m’a fait relever, et m’a glissé à l’oreille, d’une voix monocorde, presque inaudible :

— On arrive à un bon coin. Pas de bruit ou gare à ton cul.

Il est passé devant ; en se retournant, il a désigné mes pieds :

— Regarde où tu marches.

Il a jeté un coup d’œil à ma touffe. Il a fait le geste de déglutir. Visiblement, il m’aurait léchée avec plaisir, si ça n’avait pas été le bon moment pour chasser. Le temps était compté, il faisait clair, des quantités d’oiseaux pépiaient. Je n’avais jamais jusque-là prêté attention à ces chants.

Max avançait avec des gestes mesurés, observant tout au fur et à mesure de sa progression. J’ai aperçu une clairière au milieu de ronciers et de jeunes pousses. Quelques arbres nous dissimulaient. Max s’est immobilisé.

Au beau milieu, une tache rousse : un chevreuil. Max a épaulé très lentement, d’un mouvement souple. Il n’a pas tiré. Mon cœur battait. Je n’avais pas envie qu’il le tue, même s’il était venu pour ça.

L’animal broutait paisiblement, le fusil braqué sur lui, sans se douter du danger. C’était une attente interminable. Max voulait jauger les bois du trophée. Je savais qu’il recherchait le trophée exceptionnel. Moi, je n’étais pas sensible à ce genre de choses.

Le chevreuil a tendu le cou ; je voyais nettement sa tête. Les oreilles s’agitaient, toute son attitude montrait qu’il était aux aguets. Ses narines frémissaient, son regard était fixe. Il avait de très longues cornes. Il était superbe. Je ne voulais pas qu’il le tue. Je voulais crier, dire à Max de foutre le camp, mais il m’aurait punie.

J’ai fait un pas de côté. Une brindille a craqué. Bruit imperceptible, mais l’animal méfiant a bondi, incroyablement gracieux. Il était sur le point d’atteindre le taillis ; Max a tiré. L’animal était encore en l’air quand il a été atteint par la balle. Il est retombé mollement. Ses pattes ne le portaient plus. Il s’est effondré sans pouvoir se relever. Sur le sol s’étalait une tache rousse immobile. Max a abaissé sa carabine fumante :

— Tu ne pouvais pas faire attention ?

Mes yeux effarés me trahissaient. Pauvre bête ! Je pensais qu’il s’en tirerait. Max a compris que j’avais voulu sauver le chevreuil. J’avais osé m’opposer à lui. Ma bouche était encore entrouverte ; je n’ai su que demander :

— Pourquoi ? Pourquoi l’avoir tué ?

Il savait très bien que je l’avais fait exprès. Je ne le lui ai pas dit, mais c’était évident. Je l’avais bravé. Il m’en voulait pour ça. Il était en proie à une colère froide.

— Tu voulais qu’il se sauve. Tu voulais me le faire perdre.

Il a fait cette constatation, très calme en apparence. Il m’a prise par le poignet, m’a tirée vers la clairière. Les oiseaux avaient cessé leur chant. De la fumée sortait encore du canon de la carabine. Nous sommes arrivés près du corps du chevreuil.

Max a soulevé la tête que les herbes dissimulaient à demi. Il s’est extasié, la voix soudain radoucie :

— Quel trophée ! Regarde ces bois ! Leur longueur ! La taille des merrains ! Des perlures superbes ! Des andouillers parfaits ! C’est une médaille d’or !

Je l’ai laissé à son enthousiasme. Je ne comprenais toujours pas. Comment pouvait-on se passionner pour des cornes, pour des « bois » comme il les appelait ? Je n’allais pas le critiquer. Il n’était pas nécessaire de l’irriter encore, de lui rappeler que j’avais tenté de lui faire manquer son coup. D’ailleurs, il ne l’avait pas oublié :

— Tu as voulu que je le rate ! Dis-le !

— Il était si beau, si vivant...

Il a eu un rictus. J’ai essayé de me reprendre, de m’excuser :

— Je ne voulais pas. Je ne savais pas.

Il a dégagé sa ceinture, l’a fait glisser dans les passants de son pantalon. Elle a claqué dans l’air, avant de retomber, pendante au bout de son bras. Cette fois, je n’allais pas y couper.

— Tu reprends la position. Touche tes orteils. Les fesses bien hautes.

Ses ordres étaient nets. Je ne pouvais m’y dérober. J’étais à côté de la pauvre bête. Sa tête, dont les yeux se voilaient, était à moins d’un mètre de la mienne. Je ne voulais plus voir ça. J’avais d’autres soucis. Il allait me fouetter. Sévèrement, car il était très en colère.

— Je vais t’apprendre la vie, petite putain !

La ceinture a sifflé ; quand elle a claqué sur mon cul, c’est comme si une barre brûlante s’imprimait dans ma chair. J’ai tressailli. J’ai crié. Un brame pitoyable. Insensible, Max a commandé :

— Tu comptes.

Je ne comprenais pas. Ou plutôt, je ne voulais pas comprendre. Il m’avait déjà fait ça. Il n’allait tout de même pas recommencer. C’était trop atroce. Un nouveau coup, juste à côté du précédent. Tout aussi horrible. De nouveau, je me suis mise à brailler, et pour qu’il ne recommence pas, je me suis écriée :

— Deux !

— Tu as oublié le numéro un.

Il a encore cogné. J’avais compris. Il m’avait matée. J’ai essayé de me rattraper :

— Un... Max...

— Quoi, Max ?

— Pardon ! Arrête, s’il te plaît. Je ne le referai plus.

— Ah ! Non ! Tu ne le referas plus !

Il m’a frappée de toutes ses forces, à la jonction des fesses et des cuisses. Je hurlais de douleur, avant de réussir à compter, articulant comme la fois précédente, pour l’amadouer :

— Deux, monsieur Max.

A peine avais-je fini que c’était le troisième coup, en travers des précédents, pour le rendre encore plus douloureux. Je pleurais. Je ne voyais plus le chevreuil. Les larmes m’aveuglaient. Je souffrais trop. Je n’avais même plus la force de supplier. Je hoquetais de douleur, mais j’ai quand même réussi à compter, d’une voix chevrotante.

Il frappait toujours. Au sixième coup, je suis tombée à genoux, me suis effondrée comme le chevreuil. Ma joue était dans l’herbe, mais je présentais toujours les fesses, en levrette. Il m’a encore tapée à deux ou trois reprises. Il m’a lancé un ordre que je n’ai pas compris.

Je ne bougeais pas, abrutie de souffrance, sanglotante. Ensuite j’ai eu une crise de nerfs. J’avais pourtant été plus sévèrement punie l’autre fois, mais il n’y avait pas ce cadavre à mes côtés. C’était horrible, cette pauvre bête !

Max m’a redressée brutalement, m’a fixée, sa ceinture à la main.

— Tu te calmes ou je continue.

Non sans peine, j’ai pu maîtriser mes sanglots. Mes pleurs continuaient à couler, silencieusement sur mes joues, jusque sur mes seins.

Max a attrapé le chevreuil par les pattes, me l’a chargé sur les épaules. La fourrure était douce, tiède, mais le sang coulait sur mon dos, sur ma poitrine. La tête pendait, la langue rêche frottait contre mes nichons.

— Tu vois, il veut te lécher, plaisantait Max.

Tout ça me faisait horreur. J’étais incapable de porter l’animal. Mes jambes vacillaient. J’ai esquissé le geste de le rejeter, mais le regard impitoyable de Max m’a arrêtée net. Je l’ai supplié.

— Je ne peux pas le porter.

— Oh que si ! Tu peux !

Menaçant, il agitait sa ceinture. Il aurait voulu continuer à me fouetter sauvagement. Il continuait à faire claquer sa lanière, comme s’il se délectait au bruit, prêt à saisir le premier prétexte pour recommencer.

— Allons, j’attends !

J’ai pris le cadavre par les pattes pour éviter qu’il glisse. Je n’osais pas serrer mes mains dans les poils. Pourtant ils étaient agréables au toucher. J’ai souvent éprouvé l’envie de caresser un animal sauvage, mais, vivants, ils ne se laissaient pas approcher. Les herbes humides frottaient contre mes jambes.

Max m’a fait emprunter le layon par lequel nous étions venus. Je marchais devant lui. Il profitait du spectacle de mon cul qui ondulait.

— Dommage que je n’aie pas mon appareil photo.

Et d’insister, de me parler de mes fesses rebondies qui avaient encore envie de recevoir des coups de cravache.

— Elles sont bien zébrées. C’est beau, un cul marqué comme ça. Une véritable œuvre d’art.

Je ne répondais pas. J’avais mal. Très mal. Je ne pouvais penser qu’à ça. Marcher ravivait mes souffrances. Je pensais aussi au chevreuil que je portais. J’en avais pitié. Il était lourd sur mon dos. Je n’avais réussi ni à le sauver, ni à éviter une raclée.

J’avais de nouveau envie de pleurer, j’avais trop mal ; la tête ballottait contre mes seins. Ceux-ci aussi remuaient à chacun de mes pas, même si, avec mes bras levés, mes mains crispées sur les pattes du chevreuil, ils durcissaient comme des pectoraux.

Une de mes tétines frottait contre une patte avant. Elle se contractait ; une étrange excitation se répercutait dans mon ventre. La brûlure de mes fesses m’émoustillait, elle aussi.

Je ne sais comment dire : j’avais de la peine, parce que Max avait tué le brocard, parce qu’il m’avait fouettée, parce que ce n’était pas ainsi que j’imaginais une romantique partie de campagne...

En même temps, la punition infligée, l’humiliation de marcher nue dans la forêt en portant la bête, comme si j’étais une femelle préhistorique, m’excitait.

11

La séance de torture

Nous sommes souvent retournés dans cette forêt. Chaque fois, Max inventait des jeux pervers, en poussant les choses de plus en plus loin. Je me souviens d’une scène entre nous, en pleine nature, scène qui avait commencé exactement de la même façon que la précédente.

Le soleil venait de se lever. Les rayons, qui passaient au travers des feuilles, me chauffaient. Des odeurs puissantes montaient de la terre humide de rosée. Il y avait surtout les fumets de la proie (un beau chevreuil encore) que je portais sur mon dos. Odeurs fauves, odeurs de sang.

Bizarrement, tout ça me rappelait mes propres odeurs, lors des règles, ces odeurs si particulières que je m’efforçais, comme toutes les femmes civilisées, de faire disparaître par une hygiène acharnée.

Je n’aimais pas faire l’amour ces jours-là, non seulement parce que je craignais de tacher les draps, mais aussi parce que j’avais l’impression que les hommes n’aimaient pas sentir ça. J’avais l’impression qu’ils violaient mon intimité en reniflant l’odeur âcre de mes menstrues. Elle était à moi, à moi seule, cette odeur animale et chaude, persistante au possible. Seule, je m’en délectais, comme du relent de mon cul après un pet ; pour rien au monde, je n’aurais voulu qu’un homme en profite avec moi. Je n’aimais pas faire l’amour, mais je n’en étais pas moins terriblement excitée, surtout quand je reniflais mes parfums de femme.

Je me branlais, une vieille serviette-éponge sous les fesses. Je me foutais de la salir. Je m’enfonçais les doigts, je me triturais le clito, jusqu’à ce que l’orgasme me secoue avec violence, me fasse brailler, remuer le cul. Dans ces moments-là, je déchargeais des flots de mouille qui se mêlaient à l’écoulement de mes règles.

Penser à la baise m’avait fait oublier la situation qu’une fois de plus m’imposait Max. Nous arrivions à la voiture. Il m’a fait signe de continuer à porter la proie sur le chemin. Je devais marcher au beau milieu. Lui me filmait, tirait des clichés avec son appareil numérique. Il prenait son pied à me photographier ainsi.

Il m’a suivie avec sa voiture, puis m’a dépassée pour s’arrêter plus loin et continuer la séance de photos. Je trottinais, me hâtant, vers ce que j’espérais être la fin de mon épreuve, le rendez-vous de chasse.

Je transpirais sous l’effort auquel je n’étais pas accoutumée. J’ai aperçu un toit entre les arbres. J’y suis arrivée enfin, épuisée par la longue marche. J’aurais bien laissé choir le cadavre du chevreuil en arrivant dans la cour, mais Max m’a fait signe d’aller jusqu’à un appentis.

Il a ouvert la porte d’une petite pièce au sol en terre battue. Du plafond bas, pendaient des chaînes où étaient attachées des barres de fer munies de crocs.

— Pose-le là.

J’ai fait glisser le chevreuil de mes épaules, en prenant soin de ne pas cogner les belles cornes contre le sol dur. En deux coups de couteau, Max a entaillé les pattes, les a fixées aux crochets. La lame luisante du couteau a percé le cuir, bien vite remplacée par un morceau pointu d’acier gris.

C’était affreux de couper ce beau pelage. J’avais l’impression d’un viol. Je venais de porter, des kilomètres durant, le corps si doux de cette bête ; j’avais envie qu’on lui manifeste des égards.

— Max ! Tu n’aurais pas dû !

— Ah ! Je n’aurais pas dû ?

A peine ai-je eu le malheur de prononcer ces mots que mes poignets se sont retrouvés entravés à une barre de métal semblable à celle où il avait accroché son gibier. Je n’avais pas eu le temps de réagir. Il a noué les longues lanières de cuir, très serré, comme s’il craignait de ma part une rébellion.

— Max, pourquoi ?

J’ai dit ça un peu pour la forme. Je me laissais faire, matée par les coups que j’avais reçus. Je ne protestais pas, même si je trouvais tout ça profondément injuste. Il m’a attachée comme l’animal, puis il a manœuvré un treuil ; la tête du brocard traînait sur le sol, ses cornes crissaient contre les pierres, avant que le corps s’élève.

La bête pendait aux crocs, jambes écartées. Sur son ventre blanc, je voyais ses testicules sombres et le fourreau de sa verge.

Max a manœuvré un autre palan ; la chaîne fixée à ma propre barre se tendait. J’étais forcée de lever les bras. Ensuite, j’ai dû me tenir sur la pointe des pieds, les poignets blessés par les liens. Mes épaules étaient tendues, mes membres étirés. La tension était pénible. J’ai poussé un gémissement sourd.

Max m’a lâchée. J’ai cherché une meilleure position, en tournant sur moi-même. J’ai jeté un regard effaré sur la pièce où il m’avait pendue comme la bête. J’avais du sang sur la poitrine, comme si j’étais moi-même blessée. Il m’a regardée d’un drôle d’air. Son regard allait du gibier à mon corps nu.

Il a dégainé de nouveau son couteau de chasse, et a passé la pointe de la lame sur ma peau, en dessinant la courbe de mes seins, de mon ventre. Il n’appuyait pas, mais on aurait dit qu’il voulait m’égratigner. Il jouait. Il cherchait à me faire peur en feignant de m’écorcher.

— Tu as voulu me le faire manquer, celui-là aussi. J’en ai marre de toi. Je ne t’emmènerai plus jamais à la chasse.

Il n’y avait pas de colère dans sa voix. Juste une constatation. Un jugement. Il a décroché une longue cravache. C’était un fouet dont on se servait pour commander les chiens. Court manche de bois et longue lanière. Max a enroulé celle-ci avec soin dans sa main, avant de la détendre pour la faire claquer. Elle est retombée derrière lui ; il l’a aussitôt renvoyée en avant, pour qu’elle passe près de mon dos.

Je sentais le frémissement de l’air contre ma peau. La lanière m’a frôlée. Je frissonnais. Il n’allait tout de même pas me battre avec ça. J’avais été suffisamment punie.

Le fouet a sifflé. Il s’est enroulé autour de mes fesses, la mèche a blessé mon ventre, juste au-dessus de mes poils, avec un claquement sinistre. J’ai poussé un cri, un hurlement plutôt. Mon fessier meurtri me faisait atrocement mal.

Je n’avais pas fini de brailler que, de nouveau, il me frappait ; mon glapissement était encore plus aigu que le précédent.

Max ne m’avait pas demandé de compter les coups comme il l’avait fait d’autres fois. Il devait savoir que c’était trop douloureux pour que j’en sois capable. Il m’a frappée sur tout le corps.

La longue lanière m’a atteinte au dos, puis à la poitrine, m’encerclant d’une strie de feu, qui coupait mes seins. Le fouet s’entourait autour de mes jambes qui ne pouvaient résister. Je me suis effondrée, j’ai plié les genoux.

Je pendais lamentablement à ma chaîne. Je tournais sur moi-même et, au travers de mes larmes, je le voyais qui préparait de nouvelles cinglées.

— Pitié ! Arrête ! Max ! Arrête !

Je ne sais si ce sont mes plaintes ou mes supplications qui lui ont fait interrompre le châtiment. Je l’ai vu venir vers moi en ouvrant sa braguette. Il était tout excité par la punition. Il s’est collé contre moi, sans même enfiler de préservatif, et m’a soulevé une jambe.

Il a dirigé mon pied sur son dos, pressé mes reins avec sa main, tandis que son gland forçait ma vulve. J’étais encore toute mouillée ; il m’a pénétrée facilement.

Il a posé mon autre pied derrière ses fesses, et a saisi les miennes à pleines mains. Elles étaient zébrées par les coups qu’il m’avait donnés et je gémissais de douleur. Il s’en fichait et me secouait à grands coups de sa queue.

Mes bras étaient toujours distendus. Heureusement, il était plus grand que moi, et de la façon dont il me tenait, la tension de mes épaules était un peu soulagée, au moins quand il ne s’éloignait pas trop de la poulie. Il a soulevé ma croupe pour me laisser retomber sur sa verge.

Ses gestes étaient violents, mais c’était quand même agréable. Il m’a fait l’amour. Il ne me battait plus. J’essayais de participer. J’agitais le bassin pour mieux m’empaler sur sa verge. Elle était grosse, dure, toute chaude dans mon con. C’était plus agréable quand il ne mettait pas de capote. Je la sentais mieux en moi, moins lisse sans le caoutchouc.

Ses mains malaxaient mon cul. Il me faisait mal, mais la brûlure m’émoustillait, me donnait envie d’avoir aussi ma jouissance. La douleur, au plus profond de mon ventre, me donnait envie de recevoir des caresses.

Très vite, j’ai eu des contractions. Elles ont déclenché l’éjaculation de Max. Sa verge était secouée de pulsations brèves. Son sperme giclait en moi. Je jouissais aussi. C’était si excitant de sentir le plaisir de l’homme. Il redoublait d’énergie, et je laissais venir mon orgasme, criant comme un moment auparavant, mais, cette fois, c’était de bonheur.

Il m’a tirée vers lui, tendant de nouveau mes bras, me gardant enfilée sur sa queue. Je sentais la souffrance se raviver sur mon cul, sur ma poitrine cisaillée par le fouet. J’ai rouvert les yeux. Il observait mon corps martyrisé, son œuvre, avec plaisir. Je découvrais à quel point il était sadique. Il s’amusait de moi et moi je n’avais rien à attendre de lui.,

Il m’a remise sur mes pieds. Il ne m’a pas détachée. J’avais du mal à rester debout, je pendais à ma chaîne. Lui, pendant ce temps, a entrepris de dépecer son chevreuil. Je fermais les yeux quand je le voyais lui fendre le ventre. Du sperme visqueux sortait de ma vulve, coulait sur mes cuisses. Puis j’ai entendu des bruits bizarres.

Curieuse, j’ai regardé ce qu’il faisait et j’ai découvert qu’il était en train de sortir les viscères de l’animal. La panse est tombée sur le sol. C’était un spectacle horrible. J’aurais voulu fuir, mais c’était impossible, il me fallait demeurer là, prisonnière. Cela n’en finirait donc jamais. C’était intolérable !

— Qu’est-ce qui se passe ?

Je ne reconnaissais pas cette voix, mais elle m’a paru sympathique. Un espoir insensé naissait en moi...

12

Le cadre supérieur

Je me souviens bien que je ne voyais pas le visage de l’homme à contre-jour. La haute silhouette de mon sauveur occupait tout l’encadrement de la porte. J’ai tenté de me tourner vers lui, le plus que je le pouvais. Quand je faisais volte-face, les liens tiraient sur mes poignets. J’ai dû me dresser davantage sur la pointe des pieds.

Quand il a pénétré dans la pièce, je me suis aperçue que l’homme était âgé d’une bonne cinquantaine d’années, barbu et chauve, avec des lunettes. Il n’avait rien d’un play-boy, mais je m’en foutais. Il faisait montre d’une réelle autorité. Je sentais qu’il allait me sortir de là.

— Nom de Dieu, Max ! Qu’est-ce que tu fous avec cette fille ?

— On s’amuse.

— Tu te rends compte comme tu l’as esquintée ?

Il avait une voix de basse, rassurante. Il s’est approché pour examiner les profondes marques laissées sur ma poitrine par le fouet. J’avais l’impression d’être une marchandise ou un quartier de gibier à l’étal. Ses gros doigts étaient étonnamment légers ; je me suis dit qu’il ne pouvait pas me vouloir du mal.

Je me laissais faire. Comment aurais-je pu, d’ailleurs, l’empêcher de m’agresser, attachée comme je l’étais ? Il m’a examinée sous toutes les coutures et a poussé un sifflement en découvrant mes fesses.

— Et ça ! Je n’avais pas vu son cul ! Tu es dingue !

Il a actionné le treuil, la tension sur mes bras s’est relâchée. Quel soulagement ! Mais je n’arrivais pas à tenir sur mes jambes. Elles m’abandonnaient sans que je m’en rende compte. Incapable de réagir, je suis tombée à genoux.

Les liens entaillaient toujours mes poignets. L’homme s’est affairé. Il m’a soutenue par les aisselles, mais quand il a touché, sans le vouloir, les plaies à vif causées par la lanière, j’ai poussé un cri de douleur.

— Descends-la de là.

C’était un ordre, donné d’une voix calme et ferme. Max ne s’y est pas trompé et s’est empressé d’obéir, comme un gamin qui voulait se faire pardonner. Je n’avais ni le temps ni la force de m’étonner d’un tel changement dans son comportement. Je l’ai noté passivement. Ce qui m’intéressait, c’était d’être libérée.

Quand la barre de métal est descendue sur mes seins, c’est un Max soumis qui l’a décrochée, a coupé les nœuds qu’il avait lui-même serrés. Il n’a même pas essuyé son couteau ensanglanté qui a laissé sur mes mains des traces rouges. La vue de cet homme m’a redonné un peu d’énergie. Je me suis mise à frotter mes mains pour les nettoyer. Ce sang me faisait horreur.

J’étais maladroite. Mes bras étaient ankylosés. Prévenant, l’homme a sorti une boule de kleenex de sa poche, et a lui-même entrepris d’éliminer les traînées sanglantes.

— N’aie pas peur. Je vais te soigner.

Il me parlait d’une voix rassurante, très posée. Ses mots étaient simples. Il m’a dit exactement ce que je souhaitais entendre. Je me suis calmée, j’avais confiance en lui.

— Tu n’auras plus mal.

Il me soutenait ; je suis parvenue à atteindre la porte. J’avançais avec difficulté, incapable en dépit de mes efforts de soulever les pieds. Chacun de mes mouvements ravivait la douleur dans mes muscles meurtris en profondeur. Max reculait pour nous laisser passer, avec une ostentation presque servile, pour montrer au grand type qu’il ne cherchait pas à s’opposer à lui.

— Fabien...

Ce n’était pas un de ses amis, même s’il l’appelait par son prénom. L’autre l’a toisé de haut, sans mot dire. Max s’est mis à bafouiller, a tenté de se justifier :

— J’ai un peu exagéré, c’est sûr, mais elle aime ça, la salope. C’est un jeu entre nous. Depuis un moment déjà.

— Tu as de drôles de jeux, mon petit ami, a répondu l’autre, très froid.

Il me soutenait, mais j’ai failli m’effondrer, en passant la porte. C’était bizarre de se retrouver dehors, en pleine lumière.

— Où sont tes vêtements ?

— Dans ma voiture, a répondu Max à ma place. Je te les donne si tu veux.

L’homme me détaillait. A la lumière, il pouvait mieux se rendre compte de mon état. Il a laissé tomber son diagnostic :

— Il faut que je la soigne. Elle ne peut pas repartir comme ça.

Dans le silence qui a suivi, Fabien a ajouté d’une voix un rien menaçante, pour inquiéter Max :

— Imagine un instant que Marie-Odile apprenne ce que tu fais à la chasse...

— Dis pas de conneries ! C’est un jeu, je te dis. Si on peut plus rigoler...

Sans répondre, Fabien m’a entraînée vers le rendez-vous de chasse. Max nous a suivis, mais il est resté dehors. Dans ce qui devait être la salle commune d’une ferme, il y avait une longue table de bois brut, devant une vaste cheminée. C’était rustique et très sommaire.

L’homme m’a aidée à m’accouder sur l’épais plateau, pour que je lui présente mon dos et mes fesses. C’était une position étrange : je ne lui cachais rien, il pouvait me fouetter lui aussi, s’il le voulait. Il devait s’en rendre compte, car, de sa voix chaude, il a encore cherché à me rassurer  :

— Je vais prendre ma trousse. Je suis médecin, même si je ne pratique plus.

Il n’est pas resté longtemps absent, mais quand il a poussé la porte, Max est entré derrière lui. Je frissonnais, j’ai voulu m’assurer qu’il n’avait plus son fouet à la main. Non, il se tenait les bras ballants, l’air indécis.

Max avait malgré tout une façon inquiétante de me reluquer, comme s’il n’était pas satisfait, comme s’il voulait encore me faire souffrir. Il s’est avancé vers moi, mais d’un coup d’œil, mon protecteur l’a forcé à reculer. L’homme n’avait pas prononcé un seul mot, mais Max est resté loin de moi. Il n’avait plus le droit de voir mon cul après toutes les flagellations qu’il lui avait fait subir.

Fabien a passé une crème rafraîchissante sur les stries qui marbraient ma peau. Je frémissais au contact du gel, j’avais peur de souffrir encore quand il me touchait, mais la douleur, au contraire, s’apaisait. Quel soulagement ! J’en soupirais de bonheur. J’éprouvais un réel plaisir à sentir ses doigts gommer les brûlures des coups. Il a pris tout son temps pour passer la crème partout.

Max ne m’avait pas épargnée. Il avait couvert mes fesses, mon dos, mes cuisses de ses cinglées, s’acharnant sadiquement à me blesser sur toute la surface de la peau.

L’homme m’a fait ensuite tourner face à lui. Je me tenais debout, ce qui n’était pas une position très commode pour lui. Il aurait été préférable que je m’allonge sur la table, mais je n’osais me coucher, de crainte de souffrir.

Je me contraignais à m’asseoir du bout des fesses contre le rebord, lui présentant mon buste meurtri. Il a montré une grande douceur et beaucoup de délicatesse envers mes nichons. Du gras de son index enduit d’une noisette de baume, il suivait avec précision chaque zébrure, avant de passer à la suivante.

Il a progressé des seins jusqu’au ventre, insistant là où la mèche du fouet s’était plus profondément imprimée dans ma chair. Puis il s’est agenouillé, pour passer à mes cuisses.

Mon sexe était juste devant sa bouche. L’homme a commencé à déglutir, à faire la moue, comme s’il voulait me sucer. Max avait eu le même geste. Tous les hommes le font. C’est tentant, une belle chatte. L’homme a écarté mes jambes, comme s’il voulait mieux voir mes blessures, mais ma boule de poils s’entrouvrait, et je lui offrais la vision de l’intérieur de ma vulve.

Je ne pleurais plus. Il m’a regardée, comme s’il voulait s’assurer que je ne protesterais pas. Il a incliné la tête, l’a penchée vers mon sexe. Je pouvais voir son crâne dégarni ; à ce moment-là, il a serré mes petites lèvres entre ses doigts. Il avait une façon très adroite de les faire rouler l’une sur l’autre, de décalotter mon clitoris terriblement gonflé.

Je ne souffrais pour ainsi dire plus. Je me laissais faire. Après la punition qu’il m’avait administrée, je détestais Max, ou plutôt j’avais peur de lui.

Je ne connaissais pas ce Fabien, mais au moins, il était gentil avec moi. C’était lui qui m’avait détachée. Il était mon sauveur. Il ne me faisait pas mal, je n’avais pas d’autre envie que de le laisser faire. Je n’allais tout de même pas me rebeller. J’en étais d’ailleurs incapable, brisée comme je l’étais par la souffrance.

Et puis, après l’atroce châtiment que j’avais subi, en guise de compensation j’avais envie de plaisir. C’était le meilleur moyen, peut-être le seul, d’oublier les coups.

J’ai posé mes mains sur la table, j’ai basculé à demi le buste en arrière, écarté davantage les jambes. Il pouvait faire de moi tout ce qu’il voulait. Tout ! Max m’a regardée pendant que je me laissais caresser par l’inconnu.

Je ne savais plus où j’avais lu ça, mais on affirmait qu’un homme aimait voir baiser sa femme par un autre. Ça l’excitait de la livrer. Comme s’il la faisait violer.

Dans le cas de Max, il ne s’agissait pas d’un acte délibéré. Il était contraint d’accepter la volonté de l’autre type. Je ne savais pas pourquoi Fabien avait sur lui une telle autorité.

Ça n’avait aucune importance qu’il soit vieux et pas beau. Il m’avait évité le pire. Il m’avait libérée, et maintenant, il pouvait me sauter s’il en avait envie. Pourvu que je prenne mon pied, le reste ne comptait pas.

Il me parlait mais je ne saisissais pas les mots qu’il me disait. Je flottais dans un nuage cotonneux. Tout ça avait quelque chose d’irréel. Il a insisté ; je comprenais qu’il s’adressait à moi. Sa voix semblait venir de très loin.

— Tu aimes ?

— Oui...

Je n’étais pas contrariante. Devant tant de spontanéité, il a poussé un ricanement de joie obscène. J’avais honte de ma sincérité. J’exagérais, surtout en présence de Max. C’était une façon de me venger, de crier bien en face à l’homme à qui j’avais été prête à tout donner que j’aimais mieux me faire branler par un autre.

Après tout, Max n’était pas le seul à savoir me faire jouir. Pour piquer sa jalousie, Fabien le lui a fait remarquer, non sans ironie. Ses moqueries s’adressaient autant à Max qu’à moi.

— Toujours prête à te faire fourrer, ma petite ! Et toi, mon cher Max, tu aimes jouer les voyeurs ? Tu es peut-être fatigué ?

Son ongle s’est accroché à une goutte de sperme collé à ma cuisse, comme s’il cherchait la preuve que je m’étais fait baiser. Il voulait me vexer, me prouver que j’étais une pute, une salope. Tous les hommes aimaient ça, Fabien ne faisait pas exception.

Je devais m’avouer que sa façon de m’humilier m’émoustillait. Il n’arrêtait pas de me branler, il insistait sur tous les points sensibles. Il les connaissait et les trouvait avec une aisance confondante.

Tout en agaçant mon bouton, il pressait à petits coups sur mon vagin. Mon orifice cédait, s’entrouvrait, prêt à accueillir son doigt, sa bite même. Je savais qu’il allait me posséder. Je devinais, sans avoir besoin de baisser les yeux, sa verge dressée dans son pantalon.

J’ai poussé un soupir qui était une façon de lui dire de ne plus me faire attendre et de m’enfoncer sa queue.

— Viens...

C’était sorti du fond du cœur. Je n’avais pu m’empêcher de l’appeler. Il ne riait pas. Il savait que j’allais me laisser baiser. Il a dégainé une belle queue. Il n’a pu se retenir de se moquer de moi :

— Tant pis si tu n’es pas contente, mais je l’emballe.

Il a enfilé une capote.

— Tu veux que je te suce ? ai-je dit, soucieuse de me faire bien voir de lui.

— Je ne crois pas en avoir besoin !

Il était plein de prétention, tout fier de bander aussi bien. Moi qui croyais que tous les hommes aimaient se faire tailler une pipe... j’étais tombée sur l’exception.

Max regardait, très petit garçon timide, mais troublé par le spectacle. Il m’avait bien bourrée ; de voir un autre homme se préparer à me sauter devait l’exciter atrocement. Il n’avait pas eu à se plaindre de moi. Il avait déchargé le jour même, mais les hommes adoraient fantasmer, et lui ne s’en privait pas. Il avait besoin de rituels cochons, autant que d’éjaculations.

Fabien a attrapé mes cuisses, m’a posé les pieds sur le plateau de la table. J’ai mis mes mains en arrière, basculé mon buste, et avancé mes fesses, la chatte juste devant sa queue.

Il a dirigé son gland sur mon sexe. D’un seul coup, dès qu’il a senti mon orifice, il s’est enfoncé très loin. Il s’agitait, donnait des grands coups de reins, de toutes ses forces, presque violemment.

Sa bite était un peu moins ferme et moins grosse que celle de Max. Avec la capote, elle coulissait mieux ; il y allait avec une telle conviction, qu’il me secouait.

Je ne pouvais que bouger les fesses. Elles glissaient sur le bois. C’était quand même un peu douloureux. Je recommençais à avoir mal, malgré la crème, à cause des frottements.

La brûlure se propageait de mon cul vers ma chatte. Elle m’émoustillait. C’était une bonne douleur qui aiguillonnait mon désir. Il m’a fait mettre ensuite les pieds derrière ses reins, et m’a enfilé un doigt dans le cul.

Je ne protestais pas. Il a agrippé mes fesses, pour m’empêcher de glisser sur la table. Ses doigts entraient dans mes chairs meurtries. Il me griffait même avec ses ongles. Il me faisait mal, mais c’était jouissif. Il me bourrait bien.

J’étais sur le point de jouir. Je connaissais bien ces signes avant-coureurs, cet agacement sourd, cette tension dans mon ventre, je m’en délectais.

Au départ, c’était une démangeaison agréable, puis le plaisir grandissait, explosait d’un coup, gagnait mon vagin. Je secouais la tête, poussais des gémissements. Je ne pensais qu’à cette queue qui tressautait en moi.

J’ai repris conscience, essoufflée, les jambes toujours serrées autour des reins de l’homme. Qu’est-ce que j’avais joui ! Pourtant, je n’avais pas été privée.

Fabien était adroit, vigoureux, mais même s’il paraissait en bonne condition physique, il n’était plus jeune. Il haletait après l’effort qu’il venait de fournir. Sa verge était toujours dure, profondément enfoncée en moi. Il s’efforçait de faire bonne figure, il était fier de m’avoir sautée.

Je lui ai souri. Il m’avait rendu un grand service, et ce n’était pas désagréable de faire l’amour avec un inconnu. Il m’a rendu mon sourire. Je voyais bien qu’il était satisfait de m’avoir tirée.

Il n’était pas ce qu’on appelle beau, mais il avait cette assurance du type qui a réussi. Il devait plaire aux femmes. Je cherchais quelque chose de gentil à lui dire.

— C’était bien...

Il a découvert encore plus ses dents blanches, et avant qu’il ait pu me répondre, Max, en proie à la jalousie, s’est exclamé :

— On s’en est rendu compte !

13

Un vrai gentleman, fidèle à sa femme

Fabien m’a ramenée chez moi. Il devait être une heure de l’après-midi. Des types sortaient encore du bistrot, éméchés après les tournées de Ricard. Ils me reluquaient de leurs regards d’ivrognes. Ils n’osaient pas faire de plaisanteries grivoises. Fabien, mon chevalier servant, leur en imposait.

Il ne m’a pas dit au revoir par la vitre baissée de sa Range-Rover. Il m’a accompagnée jusqu’à mon appartement. J’ai supposé qu’il avait de drôles d’idées. Qu’il voulait me tirer encore une fois. Cela me paraissait évident.

A peine étions-nous derrière ma porte refermée, qu’il m’a demandé de me déshabiller.

— Il faut que je vous remette de la crème.

J’ai fait semblant de le croire, faussement rassurée par le vouvoiement. J’étais persuadée qu’il allait me sauter, surtout quand il m’a fait mettre en levrette sous prétexte de bien m’enduire partout.

J’avais affreusement coulé ; il a ri doucement.

— La journée a été chargée, mon petit.

Il était tout près de mon cul. Il pouvait me baiser facilement, mais il n’en a rien fait. Un parfait gentleman. Peut-être trop parfait. Ça n’aurait pourtant pas été désagréable d’y passer encore une fois. J’estimais avoir droit, une fois de plus, à des petites gâteries.

— Vous ne voulez pas être gentil avec moi ?

J’essayais d’entrer dans son jeu, de le séduire. Il s’est mis à bander. Son pantalon kaki était tendu par l’érection. J’allais lui caresser la bite, mais il m’a arrêtée.

— Non !

C’était sans appel. Je n’ai pas compris pourquoi, mais j’ai senti qu’il ne fallait pas aller contre sa volonté. C’était un dur. Il n’était pas question de lui en imposer. Tout ça, je le pressentais confusément. Ce n’était pas aussi net dans mon esprit. Il m’a fait tourner, m’a soigné le devant, et avant de me laisser, m’a dit comme une promesse :

— On se reverra.

Il était parti. L’après-midi traînait en longueur. Michèle m’a téléphoné pour me demander comment s’était passée la chasse. J’ai répondu d’une manière évasive, j’ai glissé le nom de Fabien.

— Il t’a ramenée à la maison ? D’Entraigues ? Lui, Fabien d’Entraigues ?

— Oui... je crois. Il est médecin...

— Tu parles ! C’est le grand patron de la recherche biologique de la boîte. Un secteur en plein développement. 100% de croissance par an. Il a tout le fric qu’il veut. Il réalise des bénéfices considérables. On lui a balancé des quantités de stocks-options pour le garder chez nous.

Je l’ai laissée bavarder, tout à son enthousiasme naïf. Elle a chanté les louanges de son héros. Il ne l’avait pourtant pas fourrée, cette vieille fille qui allait à la messe chaque dimanche.

— Il a une épouse très belle. De son âge. Très riche. Deux enfants : l’un polytechnicien, l’autre médecin.

— Et les femmes ? Ce mari parfait s’y intéresse-t-il ?

— Eh bien, figure-toi qu’on ne lui connaît pas de liaison. Parfaitement fidèle, en plus.

Je me suis retenue de lui balancer que ce qui était surtout parfait chez lui, c’était sa discrétion. Je ne voulais pas commettre d’impair en donnant à entendre que le mari fidèle m’avait enfilée. Je ne voulais surtout pas que cette pipelette le raconte partout. Là, pour le coup, cela aurait pu me nuire.

Les jours passaient. Max ne s’intéressait plus à moi. Il m’ignorait. Son attitude me décevait. Elle me faisait encore plus mal que les coups de fouet. Je préférais être battue, plutôt qu’on ne s’intéresse plus à moi. Il était vexé ou quoi ? Nom de Dieu, qu’est-ce qui lui arrivait ? Je m’inquiétais.

Le DRH me fait appeler en milieu de semaine. Je me suis méfiée. Nous étions une grande famille, mais je n’aurais pas été la première à me faire virer pour avoir couché avec mon patron. La direction n’aimait pas ça, surtout, quand ça se terminait et que la fille risquait de faire des embrouilles en se retrouvant délaissée. J’avais peur que cela m’arrive.

J’ai été surprise quand le DRH m’a annoncé qu’on avait remarqué la qualité de mon travail, et qu’il me proposait d’aller en biologie, au secrétariat particulier d’Entraigues.

— Vous avez été remarquée par vos supérieurs.

Ça, pour me remarquer, le cher Max m’avait remarquée. Je me demandais qui d’autre avait pu s’occuper de moi. Fabien, bien sûr.

— Monsieur d’Entraigues a besoin d’une assistante de confiance, dynamique. J’ai pensé à vous.

C’était ce qui s’appelle se faire mousser. Ce petit trou du cul prétentieux, dont le seul mérite était d’avoir traînaillé quelque temps en fac de psycho, et surtout d’être le neveu d’un des grands patrons, ne manquait pas une occasion de la ramener.

Je savais ce qui s’était passé : Fabien avait tout simplement exigé que je sois mutée dans son service, avec une promotion.

Ce n’était pas pour me soustraire à l’influence de Max que le patron de la Recherche avait fait cela. Il avait juste envie de me sauter à son aise. Du moins, je l’espérais. Il tenait donc tant à moi ?

Il avait eu pitié, le premier jour, de mon corps martyrisé. Ce n’était pas suffisant pour moi. Il fallait que je l’accroche, ce type. Le démon de midi, cela existait. Il avait eu trop de plaisir à me baiser. Il devait avoir besoin de chair fraîche, même s’il jouait au mari fidèle.

On allait changer tout ça. Maintenant que ses enfants étaient grands, il ne pourrait plus me faire le coup du « je reste avec ma femme à cause des gosses ».

J’étais tout de même nettement plus bandante qu’une femme du double de mon âge. C’était bien beau d’avoir ses habitudes avec une personne qu’on estimait, mais il y avait des moments où les envies de chair jeune, de seins hauts, de fesses fermes passaient avant toute autre considération.

Je connaissais trop les hommes. Ils ne pensaient qu’à ce qui les intéressait avant tout : à un petit cul bien rond couplé avec un minou bien juteux. Enculer une jeunesse et se faire tailler une pipe à toute heure, il n’y avait que ça qui comptait !

— A quoi pensez-vous, ma chère ? Vous êtes surprise de cette promotion inattendue ?

— J’espère me réaliser dans mes nouvelles fonctions. C’est passionnant...

J’en rajoutais. Je faisais dans le politiquement correct, alors que je m’étais simplement laissé tirer par le patron. Promotion canapé. Table de campagne, plutôt. Il allait en redemander. Eh bien, il en aurait. Il était plus vieux que moi, mais il était encore bien, et de toute façon, c’était mon avenir que je jouais...

ÉPILOGUE

Je pensais que cela durerait toujours. Un mari exceptionnel, des hommes à la pelle, une vie sexuelle hors du commun. J’avais bien le sentiment de commettre de petites imprudences, mais j’étais persuadée d’avoir la chance de mon côté.

Un soir, Laurent a pris la voiture pour se rendre en Champagne. Il devait se trouver de très bonne heure chez un client le lendemain. J’en ai profité pour appeler un ami qui m’a invitée au restaurant. Je savais que j’allais faire l’amour avec lui et je voulais que ce soit chez moi.

Nous sommes rentrés vers dix heures. Nous étions un peu ivres. Allongés sur la moquette, nous nous caressions avec frénésie.

Soudain, une clé a tourné dans la serrure et la porte palière s’est ouverte. Je me suis redressée. Laurent se trouvait face à nous, sur le seuil du séjour.

J’ai su plus tard que son client lui avait téléphoné pour annuler alors qu’il roulait vers Reims. Il avait fait aussitôt demi-tour pour rentrer Porte d’Orléans sans me prévenir et me faire la surprise.

Notre divorce a été rapide. J’avais retrouvé mon célibat, toujours agitée de la même frénésie sexuelle. Mais il manquait à mes ébats l’ingrédient qui les avait pimentés : la duplicité...

Il était temps que je songe à me remarier...

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-866-1
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-526-3
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Elodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse ? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous ? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et on me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J'organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m'avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J'étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

B00403 — J'étais la secrétaire d'un obsédé sexuel / Thérésa G.

B00404 — Comment je suis devenue fan de rugby / Leslie T.

B00405 — Je suis une ogresse du sexe / Mélanie G.

B00406 — J'ai été piégé par ma femme / Anonyme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse / Fatty

B00408 — Je suis une pâtissière très chaude / Laetitia

B00409 — J'étais la mascotte d'un club de foot / Emma T.

B00410 — Etudiante cherche studio à louer / Valentine

B00411 — Rien ne m'excite autant que m'exhiber / Bénédicte

B00412 — A la Martinique j'en ai vu de toutes les couleurs / Katherine H.

B00413 — Elle faisait semblant de dormir / Anonyme

B00414 — J'adore initier les jeunes puceaux / Laure J.

B00415 — Comment je suis devenu soumis à ma maîtresse / Anonyme

B00416 — Mon mari jouit de mes infidélités / Violaine A.

B00417 — Je propose ma femme à des inconnus sur Internet / Anonyme

B00418 — J'en ai fait des folies à Dubaï / Anonyme

B00419 — Nous étions un ramassis de petites vicieuses / Odette N.

B00420 — J’adore éplucher les femmes / Anonyme

B00421 — Elles me racontaient leurs turpitudes / Anonyme

B00422 — Ma femme est une nymphomane / Gilles de Saint-Avit

B00423 — Comment je fus dressé par deux maîtresses / Anonyme

B00424 — J'étais soumis à ma bonne / Anonyme

B00425 — J'avais un faible pour les femmes mûres / Anonyme

B00426 — Je suis une femme vicieuse / Alice M.

B00427 — Je prenais plaisir à tromper mon mari / Régine

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com